
È stata prorogata l’ordinanza
sindacale 153 del 5 agosto 2019.
Il provvedimento - informa il
Campidoglio - rinnova il divie-
to, per tutti coloro che non sono
residenti nel territorio di Roma
Capitale, di conferire nel circui-
to di raccolta cittadino rifiuti
urbani prodotti nel territorio di
altri Comuni; e conferma l’ob-
bligo di utilizzo di sacchi tra-
sparenti per il conferimento
della frazione multimateriale
leggero (plastica e metalli) e per
la frazione indifferenziata/
secco residuo.  Sono previste
sanzioni pecunarie per chi non
rispetta i divieti specificati nel
provvedimento.

“Ok” al nuovo piano triennale
Prevenzione Corruzione: ci siamo

Importante vertice tra le Giunte comunali di Cerveteri e Ladispoli

Con questa approvazione diventa necessario dare piena e completa
attuazione al principio di trasparenza tra pubblico e privato

servizio a pagina 3

Nel 2019 il Pil italiano ha
registrato un aumento dello
0,2% sia in base a dati corret-
ti per gli effetti di calendario
che in base a dati trimestrali
grezzi, in netta frenata rispet-
to al +0,8% del 2018. Lo
comunica l’Istat, specifican-
do che si tratta di una prima
indicazione sulla media
annua. Il risultato completo
sarà invece quello che l’Istat
renderà noto il prossimo 2
marzo, dato calcolato in
modo più approfondito e con
una diversa metodologia. Le
previsioni del governo conte-
nute nella nota di aggiorna-
mento al Def per il 2019 si
attestano al +0,1%. Il
Prodotto interno lordo nel
quarto trimestre del 2019
scende dello 0,3% rispetto al
terzo trimestre mentre rima-
ne fermo, invariato, su base
annua. Il trimestre preceden-
te aveva invece registrato un
aumento dello 0,1% mensile
e dello 0,5% su base annua.
In particolare il calo trime-
strale dello 0,3% è il più forte
dal primo trimestre del 2013,
ovvero da quasi sette anni.

DATI ISTAT

Economia
in “frenata”

Per il Pil
è paralisi

Lunedì 3 febbraio il
Campidoglio darà il via alle
celebrazioni ufficiali per i 150
anni dall’istituzione di Roma
come Capitale d’Italia. Il pro-
gramma di eventi durerà un
anno e si chiuderà il 3 febbra-
io 2021, al compimento del-
l’anniversario. Le celebrazioni
si apranno, alla presenza del
Presidente della Repubblica,
con il concerto organizzato da
Roma Capitale e dal Teatro
dell’Opera in collaborazione
con il Ministero della Difesa.
Al concerto interverranno
Andrea Bocelli, Ezio Bosso,
Paolo Mieli, Gigi Proietti,
Paola Turci e i talenti di
‘Fabbrica’ Young Artist
Program del Teatro
dell’Opera. Le musiche saran-
no eseguite dalla Banda
Interforze e dall’Orchestra del
Teatro dell’Opera.

150ESIMO ANNIVERSARIO

E’ festa
per Roma
Capitale

Il 23 ed il 28 gennaio 2020 si
sono riunite le Giunte
Comunali di Cerveteri e
Ladispoli. Oggetto della riunio-
ne, l’approvazione del Piano
Triennale per la prevenzione
della corruzione e per la traspa-
renza 2020-2022. Le riunioni
hanno avuto luogo sotto la pre-
sidenza del Sindaco Grando
per Ladispoli e del Sindaco
Pascucci per il Comune di
Cerveteri. Nell’ambito del
Piano approvato da entrambi i
Comuni, diventa necessario
dare piena e completa attuazio-
ne al principio di trasparenza.
Tra gli obiettivi nello specifico
di Ladispoli: a) tutelare i diritti
dei cittadini; b) promuovere la
partecipazione degli interessati
all’attività amministrativa; c)
favorire forme diffuse di con-
trollo sul perseguimento delle
funzioni istituzionali e sull’uti-
lizzo delle risorse pubbliche,
come stabilito dall’art. 1,
comma 1, d.lgs. 33/2013, modi-
ficato dall’art. 2, comma 1, del
d.lgs. 97/2016. I principali
argomenti che dovranno trova-
re adeguata declinazione
riguardano: 1) l’organizzazione
e le funzioni dell’amministra-
zione; 2) il procedimento di ela-
borazione della sezione traspa-
renza; 3) le misure organizzati-
ve per garantire i flussi infor-
mativi...

Cresce il “mecenatismo culturale”
L’“Artbonus” piace ai “ricchi d’Italia”. Raccolte donazioni per il patrimonio da oltre 430 milioni

Cresce in Italia l’Artbonus, il
meccanismo per il mecenati-
smo culturale lanciato nel
2014 dal ministro della cultura
Franceschini. Grazie a 14.237
mecenati - annuncia il Mibact
- le donazioni a favore del
patrimonio italiano hanno
superato i 435 milioni di euro,
oltre 25 milioni di euro in più
in sei settimane. Sono 3.538 gli
interventi registrati sul sito

artbonus.gov.it che hanno
ricevuto erogazioni liberali
per restauri o sostegni di vario
tipo. “Numeri in crescita e
molto significativi - commen-
ta Franceschini - l’Art Bonus
sta funzionando bene e in
pochi anni è diventato un
modello in tutta Europa”.
Quanto alla distribuzione
regionale delle donazioni, gli
ultimi dati registrati, spiegano

dal dicastero del Collegio
Romano, evidenziano che le
donazioni si concentrano pre-
valentemente nelle regioni del
centro Nord, mentre la misura
ancora fatica nel
Mezzogiorno.
La classifica regionale dei
435.441.00 € di donazioni vede
in testa alle regioni d’Italia la
Lombardia, dove 3.235 mece-
nati hanno donato 175.073.257

€, a seguire il Piemonte con
58.092.655 € per 1.304 mecena-
ti, il Veneto con 54.243.540 €
per 786 mecenati, l’Emilia
Romagna con 48.972.314 € per
2.615 mecenati e la Toscana
con 46.501.347 € per 1.503
mecenati
Seguono, con un maggior
distacco, il Lazio (13.447.144
€) e la Liguria (13.186.920 €),
poi il Friuli Venezia Giulia

(5.938.887 €), l’Umbria
(5.389.709 €), le Marche
(3.884.481 €), la Campania
(3.819.220 €), la Puglia
(2.161.086 €), la Sardegna
(1.447.665 €), il Trentino Alto
Adige (1.364.893 €), l’Abruzzo
(1.003.573 €).
Sotto il milione di euro raccol-
ti la Sicilia, la Calabria, il
Molise, la Basilicata e la Valle
D’Aosta. 

Lo scorso 28 gennaio si è tenuto un consiglio
comunale per discutere sul passaggio ad Acea
Ato 2, con risultati abbastanza deludenti
secondo quanto dichiarato dal Presidente del
Consiglio Comunale di Ladispoli, Maria
Antonia Caredda. La Caredda è stata ospite
infatti alla trasmissione “Cambia il Mondo” di
Centro Mare Radio per chiarire quanto acca-
duto. “La storia inizia con una conferenza dei

capigruppo in cui si decide di fare un consiglio
comunale aperto” comincia il Presidente. Sono
rimasta perplessa però, perché alcuni consi-
glieri hanno preso le distanze dall’azione.
“Avevamo anche un gruppo su Whatsapp in
cui ogni capogruppo poteva esprimere le pro-
prie idee”. “Il consigliere Moretti chiedeva se
qualcuno dovesse aggiungere qualcosa, ma
nessuno ha parlato.

No ad Acea, il 22 
si scende in piazza

La città di Ladispoli pronta a manifestare per esprimere
il proprio dissenso all’obbligo di cedere il servizio idrico

Roma e Regione

Pendolari dei rifiuti
Arriva la proroga
l’ordinanza Raggi
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La scuola etrusca di danza di Cerveteri
“Dimensione Danza 2000” presenta,
domenica 2 febbraio, al teatro Lea
Padovani di Montalto di Castro il tra-
dizionale spettacolo invernale, al quale
parteciperanno tutti i corsi, dalle più
tenere mezze punte del Giocodanza
alla Etruria Dance Company, vertice
tecnico della formazione coreutica.
Uno spettacolo fortemente sentito dal-
l'associazione, in modo particolare in
questo 2020, che coincide con il vente-
simo anno di attività della scuola.
Proprio il ventennale sarà il sottile filo
conduttore che accompagnerà tutta
l'attività dell'anno accademico, che
comincerà a snodarsi proprio da “Una
magia di venti anni”, per raccontare la
storia di questa scuola, delle allieve e
allievi di ieri come delle allieve e allie-
ve di oggi, comprese in due generazio-
ni. Un traguardo importante che
Alessandra Ceripa definisce di parten-
za e non di arrivo. La raggiante diret-
trice artistica sottolinea: “La danza
nella sua espressione artistico culturale
è una colonna portante della nostra
società, componente fondamentale
nella formazione della giovane e del
giovane. L'applicazione delle regole, il
rispetto della tradizione, la ricerca del-
l'evoluzione applicativa, sono stati alla
base di questo periodo di venti anni,
nel quale abbiamo contribuito a scrive-

re la storia della nostra città. Lo spetta-
colo di domenica comincerà a raccon-
tare tutto questo. Saremo, come spesso
ci accade a Montalto di Castro, al
Teatro Lea Padovani, per la concessio-
ne del quale ringrazio la sensibilità del-
l'amministrazione locale”. La coreo-
grafa etrusca conclude con un sorriso:
“Sono venti anni che per i nostri spet-
tacoli dobbiamo spostarci, vista la cro-
nica mancanza di un teatro o luogo
adatto nella nostra città, ma continuia-
mo a sperare”. E allora tutto pronto
con le splendide coreografie di
Alessandra Ceripa, Arianna Galassi,
Stefano Capelli, Giulia Capoccia, Silvia
Mantovani con un teatro già prenotato
in ogni ordine di posti. Presenta
Emanuele Castrucci. Service, video,
audio e luci della Promoservice di
Antonio Pellegrini.

Dal 4 Febbraio 
con la “ Settimana 
del Farmaco” , 
l’ iniziativa per 
la solidarietà
Inizia il 4 Febbraio la
“ Settimana del Farmaco” ,
l’ iniziativa per la solidarie-
tà nei confronti dei più biso-
gnosi. Il progetto era nato
come “ Giornata
Internazionale della
Raccolta del Farmaco”  ed
è stato esteso per la prima
volta ad una settimana.
L’ iniziativa è frutto anche
della collaborazione tra il
Banco Farmaceutico Onlus
e la APS Litorale Nord,
come spiega il Presidente
Riccardo Bucci in una breve
intervista su Centro Mare
Radio . “ Per la prima
volta” , aggiunge Bucci :”
Anche le quattro farmacie
comunali parteciperanno” .

“ La Settimana del Farmaco
inizierà il 4 Febbraio. Sarà
un’ importante occasione
per aiutare i più bisognosi”
conclude. I clienti che entre-
ranno per acquistare medici-
nali da banco potranno
donarli ai volontari che
saranno presenti nelle far-
macie. I farmaci saranno
distribuiti a tutte le persone
che a causa dei problemi
economici, non possono
curarsi e nemmeno fare pre-
venzione.

in BreveLa scuola di Alessandra Ceripa è uno dei fiori all'occhiello della danza 
del comprensorio: “Costretti a emigrare perchè a Cerveteri non esiste un teatro”
20 anni di attività, Dimensione Danza 2000
di Cerveteri festeggia a Montalto di Castro

“Uno schiaffo al bullismo”, questo il titolo dell’in-
contro formativo e laboratoriale promosso dalla
Delegata alle Politiche Scolastiche del Comune di
Cerveteri Pamela Baiocchi, organizzato dal perso-
nale docente dell’Istituto Comprensivo Giovanni
Cena, che avrà luogo lunedì 3 febbraio a partire
dalle ore 09:30 presso l’Aula Consiliare del
Granarone. “Quello del bullismo è un tema sem-
pre troppo drammaticamente attuale nella società
di oggi – ha dichiarato la Delegata Pamela
Baiocchi – non ce ne accorgiamo subito magari,
ma piccoli gesti o azioni, fatte con leggerezza,
senza pensarci troppo sopra, spesso portano a

delle conseguenze molto più gravi. Una semplice
battuta fatta da un compagno ad un altro, spesso
sfocia in un circolo vizioso dove c’è appunto il
carattere più aggressivo e quello più debole, che
soccombe, in silenzio, ai soprusi degli altri. Con
questo incontro vogliamo formare i ragazzi, apri-
re le loro menti, educarli ad un atteggiamento
sempre più responsabile verso il prossimo e verso
chi gli è accanto”. Parteciperanno all’incontro,
Fabio Tridente, che presenterà il Mediometraggio
“Periferie umane”, a cura di “Over the Wall”, la
Dottoressa Elisabetta Di Stefano, dottoranda pres-
so l’Università Pontificia Salesiana e Fabio

Barbieri, attore del mediometraggio “Tambourine
man”. “Questi incontri già in passato si sono
dimostrati essere estremamente utili ai nostri
ragazzi – ha aggiunto la Delegata Pamela Baiocchi
– sarà occasione di conoscenza, confronto e dibat-
tito tra alunni ed esperti, che potranno dare loro
consigli e condividere esperienze vissute sul
campo in tanti anni di attività. Nel mese di aprile,
svolgeremo un altro incontro sul tema, al quale
come sempre parteciperanno le scuole del territo-
rio. La partecipazione all’evento è riservata alle
scuole ed è gratuita sia per l’ente che per gli istitu-
ti”.

“Uno schiaffo al bullismo” lunedì al Granarone

laVocedomenica 2 lunedì  3 febbraio 2020O=√ `ÉêîÉíÉêá



Sono ancora accesi i riflettori sulla
chiusura della strada Settevene Palo,
che da mesi ormai impedisce ai cit-
tadini - pendolari soprattutto - di
muoversi lungo la via provinciale
che collega il litorale romano alla
zona del lago di Bracciano. Il
Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci dichiara “Come consigliere
di opposizione ho fatto stanziare in
totale 2 milioni e mezzo di euro per
i lavori”. “Il primo milione e 250
mila è stato assegnato ad una ditta
per una gara d’appalto, tuttavia con

un mostruoso ritardo”. “In seguito
poi alle piogge di Novembre c’è
stata poi una frana ed è caduto un
masso dalla parte alta”. “Quel crollo
è di proprietà sia del Mibact, che ha
investito 180 mila euro per il conso-
lidamento del terreno, sia di un pri-
vato”. “Il privato ha ricevuto un’or-
dinanza dalla città metropolitana
per effettuare i lavori, ma non li ha
fatti”. “Così in questi giorni io per-
sonalmente ho incontrato un diri-
gente che , su mia sollecitazione,
andrà a verificare quindi il lavoro

non fatto”. “Ci saranno dei lavori in
danno: li farà la Città Metropolitana
che poi manderà il conto al privato”.
Anche Federico Ascani in qualità di
Consigliere Metropolitano, si è
espresso in merito alla vicenda. “Il
movimento 5 stelle e la Raggi dove-
vano già intervenire in precedenza”.
“L’ ultimo intervento infatti risale a
prima del 2016, cioè prima che la
Raggi fosse sindaco”. “Purtroppo
c’è da dire che quella via sarà sem-
pre problematica, perché si trova tra
un monte ed una valle”.

Settevene Palo chiusa, Alessio Pascucci:
“Stanziati più di due milioni di euro”

Il sito Unesco di
Cerveteri e Tarquinia  vi
aspetta oggi domenica 2
febbraio 2020. La prima
domenica del mese l’in-
gresso alle necropoli e
musei è gratuito.

Sito Unesco,
oggi ingressi
gratuiti...

Il 23 ed il 28 Gennaio 2020 si
sono riunite le Giunte
Comunali di Cerveteri e
Ladispoli. Oggetto della riu-
nione, l’approvazione del
Piano Triennale per la pre-
venzione della corruzione e
per la trasparenza 2020-2022.
Le riunioni hanno avuto
luogo sotto la presidenza del
Sindaco Grando per
Ladispoli e del Sindaco
Pascucci per il Comune di
Cerveteri. Nell’ambito del
Piano approvato da entram-
bi i Comuni, diventa neces-
sario dare piena e completa
attuazione al principio di tra-
sparenza. Tra gli obiettivi
nello specifico di Ladispoli:
a) tutelare i diritti dei cittadi-
ni; b) promuovere la parteci-
pazione degli interessati
all’attività amministrativa; c)
favorire forme diffuse di
controllo sul perseguimento
delle funzioni istituzionali e
sull’utilizzo delle risorse
pubbliche, come stabilito
dall’art. 1, comma 1, d.lgs.
33/2013, modificato dall’art.
2, comma 1, del d.lgs.
97/2016. I principali argo-

menti che dovranno trovare
adeguata declinazione
riguardano: 1) l’organizza-
zione e le funzioni dell’am-
ministrazione; 2) il procedi-
mento di elaborazione della
sezione trasparenza; 3) le
misure organizzative per
garantire i flussi informativi,
prestando particolare atten-
zione alla delicatissima que-
stione della tutela dei dati
personali connessa agli
obblighi di trasparenza. Tra
gli obiettivi nello specifico di
Cerveteri: una maggiore
attenzione alla formazione
dei dipendenti in materia di
prevenzione della corruzio-
ne e della trasparenza; ado-
zione di tutte le misure utili
all’automazione e alla tem-
pestività delle informazioni
in merito agli obblighi di tra-
sparenza; l’implementazione
di un sistema di monitorag-
gio integrato tra le misure
anticorruzione; migliora-
mento nell’attività di valuta-
zione del rischio; aumento
dei presidi per la prevenzio-
ne e gestione dei conflitti di
interessi.

Importante riunione il 23 e 28 gennaio tra le Giunte Comunali di Cerveteri e Ladispoli

Approvato il Piano Prevenzione Corruzione
Diventa necessario dare piena e completa attuazione al principio di trasparenza
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Neanche il maltempo ha fer-
mato i volontari che l’altra
mattina hanno partecipato
alla prima giornata di pulizia
degli arenili della XXIX edi-
zione de “Il Mare d’Inverno”,
l’ormai tradizionale manife-
stazione nata per ricordare a
tutti che l’inquinamento dei
litorali è un problema che esi-
ste per dodici mesi all’anno e
non solo durante il periodo
estivo. La mattinata è stata
interamente dedicata agli
studenti del Centro Studi
Arcadia, istituto da sempre
sensibile ad iniziative legate
all’ambiente.  Inoltre l’ar-
cheologo e docente del centro
Studi Arcadia Fabrizio
Porcaroli ha illustrato a tutti i
partecipanti, i siti archeologi-
ci intorno alla zona che è
stata ripulita. “Tutto somma-
to – spiega il presidente di
Fare Verde Ladispoli -
Cerveteri, Walter Augello -

abbiamo trovato l’arenile di
lungomare Marina di Palo
abbastanza pulito, alla fine
sono stati una ventina i sac-
chi di rifiuti che i ragazzi
hanno raccolto, soprattutto
frutto delle ultime mareggia-
te. Il dato allarmante  - sotto-
linea il Presidente Augello - è
che il rifiuto maggiore che
abbiamo raccolto è rappre-
sentato dal polistirolo espan-
so, materiale  formato dall’in-
sieme di molecole di mono-
meri. Lo stirolo (cioè un idro-

carburo aromatico dato dal-
l’unione di carbonio e idroge-
no) se respirato è nocivo.” I
valori definiti limite soglia
(TLV) sarebbero di 8 ore al
giorno in ambienti di lavoro
di 215 mg/m³ ( 50 p.p.m. ).
Vari test e prove di laborato-
rio hanno dimostrato che il
polistirolo espanso non ha
perdita di massa in nessun
modo, neanche dopo 30 anni.
Fare Verde continua a
denunciare il grave fenome-
no dell’invasione della plasti-
ca che affligge i nostri litorali.
Non a caso lo slogan dell’ini-
ziativa è “difendi il tuo mare
da un mare di plastica”, tra i
vari oggetti uno in particola-
re ha incuriosito i ragazzi, è
stato ritrovato un drone
abbastanza malridotto, che
dire un rifiuto che è segno
dei tempi. “Ringrazio Pamela
Agrestini ed i ragazzi del
Centro Studi Arcadia  - con-
clude il Presidente di Fare
Verde Ladispoli – Cerveteri -
sempre molto sensibili alle
tematiche ambientali ed il
surfer e “ambasciatore del
nostro mare” Roberto
D’amico che ci è venuto a tro-
vare, anche lui sempre atten-
to e attivo per quanto riguar-
da l’inquinamento del mare.
Alla manifestazione ha parte-
cipato anche l’assessore alle
attività produttive e commer-
cio Francesca Lazzeri da
sempre nostra associata e
volontaria.” Domenica
tempo permettendo Fare
Verde replica la pulizia degli
arenili, l’appuntamento per
tutti i volontari che vogliono
partecipare è  sul lungomare
Marina di Palo dalle ore 9,30,
muniti di guanti, sacchi e
forza di volontà.

Grande partecipazione alla prima giornata di pulizia degli arenili della XXIX edizione
Il Mare d’Inverno, il maltempo
non ha fermato i volontari...

Carnevale 2020 a Ladispoli:
è questa la manifestazione
che si terrà il 20-23 e 25 feb-
braio, dalle 16 alle 18. Con
delibera di Giunta è stato
disposto di realizzare anche
l’ iniziativa dedicata al car-
nevale gestite da soggetti
esterni individuati. Sempre
con deliberazione di Giunta
è stato disposto di avvalersi
per la realizzazione e l’or-
ganizzazione della manife-
stazione denominata
Carnevale 2020 a Ladispoli

dell’Associazione culturale
“Nuova Regia Eventi” ed
approvato il programma
dell’evento dalla stessa pre-
sentato, con una richiesta di
contributo pari a 4mila
euro. Alla fine, è stato con-
cesso un contributo econo-
mico di 3.600 euro
all’Associazione culturale
“Nuova Regia Eventi” pari
al 90% di quello dalla stessa
richiesto per l’organizzazio-
ne e la realizzazione della
manifestazione.

Carnevale il 20, 23 e 25 febbraio: per l’organizzazione
un contributo di 4mila euro alla Nuova Regia Eventi 
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Riceviamo e pubblichiamo - Testimonianze diret-
te confermano la pubblica affermazione (riunione
del Piano di zona del 30 gennaio) dell’assessore
Cordeschi che sarebbe contraria allo spostamento
dei disabili dalla struttura sita nell’area artigiana-
le di Ladispoli, creata appositamente per loro,
verso angusti e certamente insufficienti oltre che
inadeguati locali sbrigativamente individuati per
scaricarli da qualche parte. Non riesco ad edulco-
rare i concetti, la verità deve essere detta nuda e
cruda, bisogna avere il coraggio di farlo poiché
anche se ti isolano di certo non possono zittirti.
Isolamento che consente a certi improbabili perso-
naggi della politica di dire cose che hanno dell’in-
verosimile quando le loro controparti non sono in
grado (o, più probabilmente, non possono) di dir
loro chiaro in faccia e senza giri di parole che si
devono vergognare solo di aver pensato certe

spicce soluzioni per poi ancor sperare di poter
risolvere il tutto con una riunione per pochi, fina-
lizzata semplicemente ad illustrare le modalità di
attuazione di questa scelta scellerata. Il rappresen-
tante di un’associazione ha già indicato anche
l’orario di una riunione, lo ha scritto lui, convoca-
ta per giorno 4 febbraio presso l’ufficio del
Sindaco. 
Dovrebbe trattarsi quella annunciata qualche
giorno fa dalla Cordeschi quando ha praticamen-
te detto che “il dado è tratto”. A noi come al soli-
to non è arrivato nessun invito a partecipare ma
non ci crucciamo di ciò: la domenica andiamo a
messa, il Vangelo secondo Alessandro Grando lo
lasciamo ai suoi discepoli. Quei discepoli che ciar-
lano di unione, concertazione e rete mentre i
nostri figli si dibattono nella rete dei tagli e delle
vessazioni la cui odierna questione è emblematica

espressione. Noi offriamo ai cittadini quelle
domande che avremmo voluto rivolgere agli
amministratori che li rappresentano: - di chi è la
paternita’ della decisione di trasferire i ragazzi
disabili? - c’è una valutazione circa l’idoneità dei
locali dove saranno trasferiti rispetto alle loro spe-
cifiche esigenze? - quali sono i costi dell’operazio-
ne? - esistono alternative per l’allocamento della
Polizia Locale? E, domanda delle domande all’as-
sessore Cordeschi: dopo aver digerito il taglio del
venti per cento delle risorse per il Servizio di
Assistenza ed Integrazione Disaibili, se veramen-
te dissente dalla scelta di trasferire i disabili dai
locali di via Aldo Moro, perché non da un segna-
le forte a questa amministrazione rassegnando le
proprie dimissioni?

Filippo Bellantone
Presidente APS Parco degli Angeli Onlus

Nuovo intervento del presidente del Parco degli Angeli Onlus, Filippo Bellantone 

“No al trasferimento dei disabili”

Lo scorso 28 gennaio si è
tenuto un consiglio comuna-
le per discutere sul passag-
gio ad Acea Ato 2, con risul-
tati abbastanza deludenti
secondo quanto dichiarato
dal Presidente del Consiglio
Comunale di Ladispoli,
Maria Antonia Caredda. La
Caredda è stata ospite infatti
alla trasmissione “Cambia il
Mondo” di Centro Mare
Radio per chiarire quanto
accaduto. “La storia inizia
con una conferenza dei capi-
gruppo in cui si decide di
fare un consiglio comunale
aperto” comincia il
Presidente. Sono rimasta
perplessa però, perché alcuni
consiglieri hanno preso le
distanze dall’azione.
“Avevamo anche un gruppo
su Whatsapp in cui ogni
capogruppo poteva esprime-
re le proprie idee”. “Il consi-
gliere Moretti chiedeva se
qualcuno dovesse aggiunge-
re qualcosa, ma nessuno ha

parlato. “Anche nelle riunio-
ni precedenti era deciso da
tutti i i presenti di votare la
mozione all’unanimità”.
“Noi volevamo far sì che
l’azione fosse unitaria e nel
rispetto della legge”. “Per
legge infatti, il passaggio ad
Acea Ato2 era obbligatorio,
nonostante questo non lo
digerissimo. Ringrazio per
questo il M5S che ha votato
favorevolmente alla mozio-
ne, con coscienza”. “Io da
Presidente del Consiglio

Comunale non potevo inter-
venire da un punto di vista
politico”. “Sicuramente a
causa di questo passaggio
aumenteranno le bollette, a
carico di tutta la comunità”.
“Per questo, il 22 febbraio
manifesteremo sotto al
Consiglio Regionale”.
“Vogliamo cercare di strap-
pare delle condizioni miglio-
ri per le strutture, i dipen-
denti, per i cittadini, affinché
venga mantenuto uno spor-
tello aperto al pubblico”.

La città balneare pronta a scendere in piazza per dire no
all’ obbligo di cedere il servizio idrico ad Acea Ato2.
L’ appuntamento è per il 22 febbraio prossimo. “ L’ acqua -
ha detto il sindaco Alessandro Grando - è un bene pubblico e
Ladispoli lotterà fino alla fine per difendere i suoi diritti” . “ Nei
prossimi giorni renderemo noti tutti i dettagli” .

Passaggio ad Acea, il 22 
febbraio si scende in piazza
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Il Presidente del Consiglio Comunale: “Manifesteremo il 22 Febbraio”
Passaggio Acea Ato 2, Maria Caredda: 
“Perplessa da chi ha preso le distanze”

Il Sindaco Alessandro
Grando ha espresso la
propria opinione riguar-
do al convegno “Quando
Caravaggio sbarcò a
Cerveteri”. “Ho letto da
qualche parte che ci sarà
un convengo intitolato
“Quando Caravaggio
sbarcò a Cerveteri”.
“Siamo all’ennesimo ten-
tativo di mistificare la
storia?” “Caravaggio è
sbarcato a Palo Laziale,
quindi a Ladispoli!”
“Mettetevi l’anima in
pace, all’epoca non c’era-
no i fratini a Palo,
Caravaggio non lo potete
spostare a Campo di
Mare”.

“All’epoca non
c’erano i fratini...”
Sindaco Grando:
“Cerveteri tenta di 
mistificare la realtà”
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Presentati due nuovi bandi dedicati
agli studenti universitari che hanno
partecipato al progetto Torno
Subito. In particolare, gli avvisi
sono destinati a completare il per-
corso formativo con misure di poli-
tica attiva del lavoro per promuove-
re in modo specifico l'occupazione.
1 - Con l'avviso "impresa formativa"
ci saranno incentivi a fondo perdu-
to per la creazione di attività
imprenditoriali. L'iniziativa preve-
de un servizio di accompagnamen-
to e supporto alla realizzazione dei
progetti, dal business plan alla

costituzione dell'impresa, con con-
tributi da 30 mila fino a 100 mila
euro. 2 - "Bonus occupazionale" è il
bando che contiene invece un soste-
gno di 8000 euro alle imprese del
Lazio che assumono gli studenti
destinatari del percorso Torno
Subito. “Crediamo che la politica e
le Istituzioni debbano modulare le
scelte per rispondere alle esigenze
reali delle persone. Questi bandi
che oggi presentiamo nascono
anche dall'ascolto delle esigenze che
sono emerse dalle ragazze e ragazzi
che hanno partecipato a Torno

Subito -parole di Claudio Di
Berardino, assessore al Lavoro,
Scuola, Formazione e diritto allo
studio universitario, che ha aggiun-
to: vogliamo così che il percorso di
formazione acquisito nelle nostre
università, unito a quello rappre-
sentato da Torno Subito, resti patri-
monio della Regione Lazio, una
regione che deve offrire reali oppor-
tunità agli studenti. Non devono
essere costretti a cercare altrove il
loro futuro ma devono poter contri-
buire alla crescita del territorio e
diventarne classe dirigente”.

Influenza: 85 mila 
nuovi casi nell’ultima 
settimana, una vera 
e propria impennata

Sanità: dalla Conferenza Stato-Regioni
l’ok all’uscita dal commissariamento
Il Servizio sanitario Regionale veniva commissariato l’11 luglio del 2008 per il più 
grande debito italiano e un disavanzo annuale che ammontava a circa 2 miliardi
Ok dalla Conferenza Stato-
Regioni all’uscita dal commissa-
riamento per la sanità del
Lazio.Il Servizio sanitario
Regionale veniva commissaria-
to l’11 luglio del 2008 per il più
grande debito italiano e un disa-
vanzo annuale che ammontava
a circa 2 miliardi. Quando siamo
arrivati in Regione il disavanzo
era ancora di circa 700 milioni di
euro con l’erogazione dei LEA
inadempienti. Oggi per la prima
volta si è chiuso in attivo il con-
suntivo e i punteggi LEA sono
di 30 punti sopra la soglia di
adempienza. “Oggi è una bella
giornata per il Lazio, che dopo
oltre dieci anni esce dal commis-
sariamento della sanità. Un
grande risultato per il Paese, che
vuol dire maggiori cure e un
sistema sanitario pubblico che
va bene, ma non solo: vuol dire
anche che c'è un riformismo che
cambia le cose e che ha portato il
disavanzo di 2 miliardi di euro a
un attivo di alcuni milioni di
euro –così il presidente, Nicola

Zingaretti, che ha aggiunto:
adesso si apre una bella stagione
di assunzioni e di investimenti
per centinaia di milioni di euro
in infrastrutture sanitarie.
Vogliamo costruire un modello
di difesa del diritto alla salute
originale e nuovo. Ce l'abbiamo
fatta: ora si volta pagina”.
“L’uscita dal commissariamento
del Lazio è il risultato della più
grande azione riformatrice nel
nostro Paese di un sistema sani-
tario regionale. Abbiamo dimo-
strato che si possono mantenere

i conti in ordine senza effettuare
tagli, ma aumentando l’eroga-
zione dei Livelli Essenziali di
Assistenza (LEA). Un ringrazia-
mento va alla struttura tecnica
del MEF e del Ministero della
Salute senza la quale non sareb-
be stato possibile questo risulta-
to- così Alessio D’Amato, asses-
sore alla Sanità e l’Integrazione
Sociosanitaria, che ha aggiunto:
ora occorre andare avanti, mai
più il baratro del passato. Si pro-
seguirà nell’attuazione del
piano di riqualificazione che

rappresenterà per i prossimi
due anni l’atto di programma-
zione sanitaria regionale. Si
chiude così una stagione buia. Il
Sistema sanitario del Lazio ha
riacquistato credibilità e un rin-
graziamento va a tutti i profes-
sionisti e gli operatori sanitari
che mai hanno fatto mancare
l’assistenza. La chiusura della
stagione commissariale è un
segnale importante per tutto il
sistema delle Regioni che hanno
contribuito alla stesura del
nuovo Patto per la Salute”.

Nell’ultima settimana si sono stimati complessivamente circa 85
mila nuovi casi di influenza raggiungendo il valore di 14,59 casi
per 1.000 assistiti che è il quinto valore di picco più alto registra-
to in 21 stagioni di sorveglianza. L’incidenza per la fascia di età
5/14 anni ha raggiunto i 34,2 casi per 1.000 assistiti che è il
secondo valore più alto negli ultimi 16 anni. Fare il vaccino
antinfluenzale è fondamentale anche per la fascia pediatrica e
sarebbe utile farlo rientrare nel Piano nazionale delle vaccina-
zioni. C’è ancora tempo per vaccinarsi poiché la stagione finirà
a fine marzo. “Ricordo che è inutile con l’influenza recarsi al
pronto soccorso, ma è preferibile rivolgersi al proprio medico di
famiglia o al pediatra di libera scelta ed è assolutamente sconsi-
gliato sottoporsi a terapie antibiotiche senza la prescrizione del
medico. I costi sociali dell’influenza sono notevolissimi, solo
nella nostra regione finora ha colpito circa 400 mila cittadini.
Sono elevate inoltre le complicanze soprattutto per i pazienti più
fragili”- cosìAlessio D’Amato, assessore alla sanità e integrazio-
ne sociosanitaria.
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Progetto Torno Subito - Gli avvisi sono destinati a completare il percorso formativo attraverso misure di politica attiva

Lavoro: presentati 2 nuovi bandi per studenti universitari





Coronavirus: i decessi non si fermano
Il bilancio dell’epidemia di
Corona Virus è ormai vicino ai
300 morti in Cina, mentre i
nuovi casi registrati solo nella
giornata di venerdì sono oltre
2100, con oltre 11mila infezioni
confermate. Secondo la
Commissione sanitaria naziona-
le cinese, 42 delle 46 nuove vitti-
me sono state registrate nella
provincia di Hubei, da dove è
iniziato il contagio. La crescita di
decessi e infezioni si dimostra
stabile. Sono invece 18 i casi
finora individuati in Europa, di
cui due in Italia. Tra gli altri casi
segnalati in ambito europeo se
ne segnalano sei in Francia, sei
in Germania, due in Italia, due
nel Regno Unito, uno in
Finlandia e uno in Svezia. A fare
il punto è il Centro europeo per
il controllo delle malattie, che si

tiene in stretto contatto con le
autorità sanitarie nazionali.
Allerta altissima anche negli
Stati Uniti. Secondo Nancy
Messonier, direttore per le
malattie infettive dei Centri per
il controllo e la prevenzione
delle malattie negli Usa “siamo
di fronte a una minaccia per la

salute pubblica senza preceden-
ti”. Messonier ha spiegato così la
decisione del governo Usa si far
scattare la quarantena obbliga-
toria per gli americani evacuati
mercoledì da Wuhan. Intanto è
stato accertato il settimo caso,
ancora una volta in California,
nella città di Santa Clara. Intanto

in Italia è già al lavoro il
Commissario per l’emergenza
scelto dal Governo nella figura
del Capo della Protezione
Civile, Borrelli che ha già comin-
ciato ad abbozzare un piano
d’intervento che prevede anche,
tra le altre cose, la possibilità di
requisire hotel o strutture ricetti-
ve per sistemare le centinaia di
turisti cinesi presenti nel nostro
paese e che devono essere rim-
patriati visto il blocco dei voli.
Sono tanti i pezzi di Stato in
campo nella partita per contra-
stare la diffusione del virus:
ministeri, enti, Regioni, Asl. Il
commissario dovrà tirare le fila,
raccordare i soggetti coinvolti
ed attuare le necessarie sinergie
perché tutto funzioni al meglio.
Borrelli potrà inoltre agire in
deroga alle norme per realizzare

celermente le misure che saran-
no decise. Nelle prossime ore
sarà firmata l’ordinanza per la
sua nomina, l’indicazione della
struttura commissariale che lo
supporterà, lo stanziamento dei
5 milioni per la prima fase del-
l’emergenza e la definizione dei
tempi per il Piano d’intervento.
Uno dei problemi emergenti è,
come detto, il rimpatrio delle
migliaia di cinesi che si trovano
in Italia e non possono tornare a
casa a causa dello stop ai voli.
L’ordinanza nominerà soggetto
attuatore Enac e Farnesina, in
modo che si potrà lavorare ad
un programma di partenze per
la Cina appena sarà possibile e
d’intesa con le autorità di
Pechino che ha già messo a
punto un piano di voli charter
mirati.

“Chi aveva programmato un viaggio
di piacere in Cina, può chiedere alle
agenzie un cambio di destinazione
senza costi aggiuntivi”. A dirlo, in
una nota, è Ivana Jelinic, presidente
nazionale della Fiavet, la
Federazione italiana delle agenzie di
viaggio e delle imprese del turismo.
Alla luce della situazione di allerta
creatasi per il coronavirus, Jelinic
spiega che “anche agli operatori è la
conferma ufficiale che tutti i viaggi
da e per la Cina sono stati fermati e
così pure anche gli spostamenti
interni”.  Cosa possono fare dunque
quei turisti italiani che avevano pro-
grammato un viaggio di piacere,
magari un viaggio di nozze o qual-

siasi altro percorso turistico verso la
Cina? Non bisogna allarmarsi, per-
chè è possibile chiedere agli operato-
ri turistici, spiega ancora Jelinic, un
cambio di destinazione. Di possibili
mete alternative, spiega la presiden-
te degli operatori di viaggio, ce ne
sono: “Dal Senegal al Perù, dal
Nicaragua al Ruanda”. Altrimenti,
resta valida “l’opportunità di vedere
un’Italia diversa e sempre bella”. Per
quanto riguarda destinazioni alter-
native, ci possono essere molti altri
Paesi in questo momento attenziona-
ti, anche mete diverse, di tendenza.
Ad esempio tra le mete curiose, un
poco fuori dal circuito di viaggi di
massa possiamo segnalare il

Senegal, il Nicaragua che sta venen-
do fuori bene grazie anche ad una
certa stabilità politica degli ultimi
tempi sta andando bene il Sud
Africa o ancora l’emergente Ruanda,
ma anche il Perù, il Cile, il Canada”.
Poi c’è sempre anche l’Italia con le
zone interne dell’Appennino, borghi
meravigliosi da scoprire e riscoprire
ma anche quelle di costa che compli-
ce un clima non eccessivamente fred-
do, che “stanno offrendo colori e
paesaggi fuori stagione davvero da
non perdere”. Gli italiani invece che
sono già in Cina per turismo “devo-
no attenersi alle indicazioni delle
autorità”. Dalle agenzie di viaggio
arriva infatti una raccomandazione:

La Federazione agenzie di viaggio
rassicura: “È possibile chiedere un cambio
di destinazione senza costi aggiuntivi” 

Non c’è motivo assolutamente di
suscitare o creare allarme o che si
diffonda panico sociale” - lo ha
dichiarato al Tg5 il presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte, spie-
gando che il Governo ha decretato
lo stato di emergenza nazionale
“perché ci consente di disporre del
tempestivo ed efficace intervento
della Protezione civile”. A giudizio
del premier “in questo modo l’Italia
conferma di aver adottato da subi-
to, sin dai giorni scorsi, la linea di
precauzione più efficace, più tem-
pestiva, più costante”. Alle critiche
provenienti dalle opposizioni
Conte ha ribattuto: “Innanzitutto
abbiamo adottato come sempre
una linea di chiara trasparenza, io e
il ministro Speranza abbiamo sem-
pre condiviso, comunicato tutte le
informazioni in nostro possesso,
per conservare il rapporto di fidu-
cia con i cittadini. E la linea efficace
dell’Italia è stata confermata dal
direttore generale aggiunto
dell’Organizzazione mondiale
della sanità, che ha detto che l’Italia
è in prima linea con le misure più
efficaci”. Quanto alle indicazioni da
dare ai cittadini, “non bisogna asso-
lutamente cadere nel panico o
seguire l’allarme, non c’è motivo.
Bisogna seguire le indicazioni delle
autorità sanitarie e dei medici. E’
chiaro che io stesso a mio figlio rac-
comando di rispettare le regole
igienico-sanitarie, ad esempio di
lavarsi spesso le mani” - ha conclu-
so Conte.

Conte
rassicura:
“Nessun
motivo 
per panico
da virus”
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Mentre i contagi sembrano non arrestarsi,
migliaia di turisti cinesi “bloccati” in Italia ed Europa

Dagli Usa: “siamo di fronte a una minaccia per la salute pubblica senza precedenti”

Coronavirus: dai sintomi alla trasmissione
Ecco tutto quello che c’è da spere
Febbre, tosse, respiro affannato: sono questi i
principali sintomi causati dal coronavirus 2019-
nCoV. Come gli altri virus della grande famiglia
cui appartiene, quella dei coronavirus, anche
questo colpisce le vie respiratorie e le principali
difese sono quindi le stesse che valgono per
altre malattie respiratorie infettive, come è avve-
nuto in passato, per esempio per la Sars compar-
sa nel 2002-2003 e per la pandemia di influenza
del 2009, e come avviene ogni anno quando cir-
colano i virus responsabili dell'influenza stagio-
nale. Al momento, rilevano i centri europei per
il controllo delle malattie (Ecdc), nella maggior
parte dei casi il nuovo coronavirus sembra pro-

vocare sintomi di entità non grave simili a quel-
li dell'influenza e le persone più vulnerabili
sembrano essere le più anziane, già con altre
malattie. La prima regola, suggeriscono gli
esperti, è lavare le mani con acqua e sapone per
almeno 20 secondi; se questo non è possibile
un’alternativa è un disinfettante che contenga
almeno il 60% di alcol. E’ importante evitare di
toccare occhi, naso e bocca con le mani sporche,
così come vanno evitati contatti con persone che
hanno l’infezione o, se non si possono evitare,
mantenere la distanza di circa due metri. Nel
caso in cui si dovessero accusare i sintomi biso-
gna rivolgersi al medico o chiamare il numero

verde 1500 recentemente potenziato dal ministe-
ro della Salute, e seguire le indicazioni. Nel frat-
tempo è bene stare a casa, evitando contatti con i
familiari. Quando si starnutisce usare sempre
un fazzoletto e gettarlo via, o in alternativa l’in-
cavo della manica piegando il braccio all’altezza
del gomito; è anche opportuno pulire e disinfet-
tare gli oggetti che si toccano più frequentemen-
te. In ogni caso le misure di prevenzione vanno
messe in pratica e sono la prima difesa, conside-
rando che attualmente non esistono farmaci
antivirali specifici per combattere il coronavirus
2019-nCoV e ovunque gli esperti di malattie
infettive raccomandano di rivolgersi al medico

al primo sospetto di essere stato a contatto con
una persona con l’infezione. Non esiste attual-
mente nemmeno un vaccino, anche se diverse
aziende e centri di ricerca nel mondo hanno
cominciato a lavorare in questa direzione.

“Assolutamente no a viaggi fai da
te”.  “I nostri dati ufficiali dicono
che ben tre milioni di turisti cinesi
hanno visitato l’Italia nel 2019 -
spiega ancora Jelinic - e si tratta di
un mercato in crescita.  E pur non
essendoci voli diretti c’è la Sicilia
che è meta sempre più frequentata
dai turisti cinesi. La Sicilia è tra le
mete turistiche più gettonate da
molti turisti orientali. Da quando il
presidente cinese Xi Jinping ha
visitato Palermo, la Sicilia è stata
inserita in molti itinerari turistici,
per questo vi è una grande affluen-
za”. “I cinesi - prosegue poi la pre-
sidente della Fiavet - preferiscono
le città d’arte e sono comunque in
cima sempre Roma, Milano,
Firenze, Venezia ma stanno sco-
prendo anche altro dell’Italia. Lo
scorso semestre ha avuto un ottimo
dato la Sicilia che sarà per il prossi-
mo futuro una delle destinazioni
di maggiore interesse sul mercato
cinese e ci sono anche l’Umbria, le
Marche, la Puglia, il Veneto e il
Trentino che stanno iniziando ad
attrarre sempre maggiori flussi”. 



Panzani (Corte d’Appello di Roma): 
Nella Capitale prescritto un processo su due
“A Roma i procedimenti defini-
ti per prescrizione, nell’ultimo
anno, sono stati in totale 7.743,
pari al 48% del complesso delle
definizioni. L’elevato numero
delle prescrizioni è stato deter-
minato dal notevole ritardo nel-
l’arrivo del fascicolo in Corte
dopo la proposizione dell’atto
di appello, cui si è aggiunto il
tempo necessario per l’instaura-
zione del rapporto processuale,
spesso condizionato da vizi di
notifica” - così scrive il presi-
dente della corte d’appello di
Roma, Luciano Panzani, in un
passo della sua relazione
all’apertura dell’anno giudizia-
rio. 
“Nel Lazio nel 2019 prescritti
erano 19.500 su un totale di

125.000, 48% in appello - conti-
nua l’alto magistrato - Nel
distretto del Lazio nel 2019 “i
prescritti erano 19.500 su un
totale di 125.000, pari al 15%. Di
questi 48% in appello (7.500) e
10% al GIP-GUP (7.300), 12% al
dibattimento monocratico
(4.300), 118 al collegiale ( 5%).
La prescrizione colpisce mag-
giormente nei processi per cui
c’è condanna in primo grado e
quindi quasi uno su due a
Roma”.  Panzani poi riflette:
“Questo però è il risultato del
collo di bottiglia a cui si è ridot-
to l’appello. Il Ministero ha
finalmente previsto l’aumento
delle piante organiche delle
Corti di appello: + 9 consiglieri
a Roma e a Napoli. Per Roma

significa 2.000 sentenze penali
in più all’anno. Un progresso,
non la soluzione del problema,
anche se Roma in pochi anni è
passata dalle 10.000 sentenze

penali all’anno del 2014-2015
alle 16.000 del 2019, con un
aumento, al netto delle sentenze
di prescrizione, di 3.000 senten-
ze penali all’anno”.

Con una gogna, i lavoratori e
le lavoratrici della ristorazio-
ne del Bioparco, organizzati
dai Cobas del Lavoro Privato,
denunciano la procedura che
li ha estromessi dall’appalto
della ristorazione del giardi-
no zoologico di Roma e dalle
ore 14 saranno in presidio al
Campidoglio. “Oltre l’esposi-
zione della gogna, intendono
incontrare la Sindaca Raggi,
per consegnarle una lettera e
una raccolta firme, allo scopo
di chiedere un deciso inter-
vento della Giunta sul Bando
di gara della ristorazione del
Bioparco - spiega il sindacato
in una nota -. 
Nonostante gli impegni e i
pareri degli assessori
all’Ambiente, la Fondazione
Bioparco, a partecipazione
capitolina, ha portato alla
chiusura di alcuni locali
prima e al licenziamento poi
dei lavoratori”.
“Disattendendo gli impegni
di tutela occupazionale, il
CDA della Fondazione ha
lasciato scadere i termini del-

l’appalto e chiuso, tempora-
neamente, tutti i locali della
ristorazione - continua la nota
-. Dal 1 novembre 2019 i lavo-
ratori e le lavoratrici hanno
istituito un presidio perma-
nente di fronte al parco zoolo-
gico, e raccolto firme di soli-
darietà dai tanti visitatori del
parco. Nel frattempo la dire-
zione del Bioparco, nonostan-
te un verbale sottoscritto con
le OO.SS., ha respinto ogni
responsabilità in merito”. 
“Il Bioparco è e resta un patri-
monio della città, e la sua
gestione non può e non deve
essere lasciata all’arbitrio di
un CDA che ad oggi ha pro-
dotto solo precarietà occupa-
zionale - conclude la nota -.
Questi lavoratori e lavoratrici,
sostenuto dai Cobas, chiedo-
no l’inserimento di una clau-
sola di salvaguardia nel
nuovo bando di gara, che
preveda il loro pieno reinte-
gro sul posto di lavoro.
Qualunque altra alternativa
possibile è una verGogna che
non potremo accettare”.

Roma, Cobas:
in Campidoglio
addetti mensa
Bioparco alla gogna

Presentati due nuovi bandi dedi-
cati agli studenti universitari che
hanno partecipato al progetto
Torno Subito. In particolare, gli
avvisi sono destinati a completa-
re il percorso formativo con
misure di politica attiva del lavo-
ro per promuovere in modo spe-
cifico l’occupazione.  Con l’avvi-
so “impresa formativa” ci saran-
no incentivi a fondo perduto per
la creazione di attività imprendi-
toriali. L’iniziativa prevede un
servizio di accompagnamento e
supporto alla realizzazione dei

progetti, dal business plan alla
costituzione dell’impresa, con
contributi da 30 mila fino a 100
mila euro. “Bonus occupaziona-
le” è il bando che contiene invece
un sostegno di 8000 euro alle
imprese del Lazio che assumono
gli studenti destinatari del per-
corso Torno Subito.  “Crediamo
che la politica e le Istituzioni deb-
bano modulare le scelte per
rispondere alle esigenze reali
delle persone. Questi bandi che
oggi presentiamo nascono anche
dall’ascolto delle esigenze che

sono emerse dalle ragazze e
ragazzi che hanno partecipato a
Torno Subito - parole di Claudio
Di Berardino, assessore al
Lavoro, Scuola, Formazione e
diritto allo studio universitario,
che ha aggiunto -  vogliamo così
che il percorso di formazione
acquisito nelle nostre università,
unito a quello rappresentato da
Torno Subito, resti patrimonio
della Regione Lazio, una regione
che deve offrire reali opportunità
agli studenti. Non devono essere
costretti a cercare altrove il loro

futuro ma devono poter contri-
buire alla crescita del territorio e
diventarne classe dirigente”.

“La battaglia per risolvere il
problema della prescrizio-
ne” può essere vinta. “Se i
processi prescritti sono il
10% dei definiti sul totale ed
incidono soprattutto in
appello, si tratta di poten-
ziare adeguatamente le corti
di appello e di porre rime-
dio all’arretrato che si è
accumulato, per i reati
minori, con un’amnistia
mirata”. Lo afferma il presi-
dente della Corte d’Appello
di Roma, Luciano Panzani,
che nella relazione all’aper-
tura dell’anno giudiziario
sottolinea come “sospende-
re la prescrizione non serve
a nulla”. Perché questo
“significa soltanto accumu-
lare i processi - sottolinea -

senza che ci siano le risorse
per farli. L’impegno del
Ministero per assumere per-
sonale (gli uffici hanno sco-
perti di personale ammini-
strativo del 20-30%) non
possono essere sufficienti e
tempestivi. I vuoti di orga-
nico dei magistrati richiedo-
no al ritmo attuale cinque
anni di concorsi per essere
colmati. Sospendere i pro-
cessi senza farli significa
ledere in modo irreparabile
diritti fondamentali ad un
processo equo e tempestivo,
evitando che la pena venga
irrogata e scontata dopo che
è passato troppo tempo dal
fatto e quando ormai ha
perso gran parte del suo
significato”.

Reati minori 
sì all’amnistia

Lavoro: presentati 2 nuovi bandi
per studenti universitari

Al via a Roma la campagna di
alcol test gratuiti “Party sicuro,
Acqua in Bocca” ideata da Villa
Maraini-CRI e supportata da
Autostrade per l’Italia in risposta
alla crescente escalation di morti
in strada a causa di abuso di alcol
e droga, a Roma. Il primo appun-
tamento è questa sera in piazza
Bologna dalle 22 alle 2 di notte. 
“L’alcol è una delle 5 grandi dro-
ghe che l’umanità consuma dai
tempi di Noè ed il fatto che sia
legale non vuol dire che non fac-
cia male. Il test fatto in strada è un
modo intelligente di fare preven-
zione e soprattutto riduzione del
danno, perché le prediche servo-
no a poco”. Massimo Barra fonda-
tore di Villa Maraini-CRI parla del
progetto che prevede uscite perio-
diche serali nella Capitale per
tutto il 2020 per testare più giova-
ni possibili, andando in strada là
dove c’è movida e consumo di
alcol.  Lo scopo è presidiare i luo-
ghi di aggregazione giovanile per

rilevare comportamenti dannosi
per la salute e la sicurezza,
mostrando non solo il grado alco-
lico nel sangue, ma anche eviden-
ziando la sottovalutazione dei
rischi, sfatando falsi miti ed invi-
tando a correggere le cattive abi-
tudini. I medici e operatori di

Villa Maraini con i volontari di
Croce Rossa di Roma, entreranno
in contatto con i ragazzi propo-
nendo un questionario anonimo
per capire le modalità di assun-
zione e poi l’alcol test (da ripetersi
anche più volte nella serata). Sarà
fornita acqua per reidratare il

corpo e una brochure informati-
ve.Questo permetterà ai ragazzi
di capire se sono nelle condizioni
di mettersi alla guida e ai nostri
operatori di individuare, nel caso,
un guidatore “sobrio”, oppure
affidandoli ai volontari CRI che li
riporteranno a casa.  La campa-
gna dà seguito ad un progetto
pilota andato avanti nel 2019 da
gennaio a settembre, che ha per-
messo all’Unità di Strada di Villa
Maraini-CRI di incontrare circa
n°2.000 persone e testarne n°791
(n°532 maschi, n°257 femmine e
n°2 trasgender) di età compresa
tra i 16 e 56 anni ed individuare
n°66 neopatentati che superavano
il limite consentito dalla legge
(pari a 0 g/L), oltre a 308 tra uomi-
ni e donne con alcolemia superio-
re allo 0,5 g/L (limite di legge con-
sentito per la guida). I casi più
rilevanti sono stati quelli di una
ragazza di 19 con 3,62 g/L e di un
ragazzo di 21 anni con 3.17 g/L di
alcolemia nel sangue.

Al via la campagna notturna
“party sicuro, acqua in bocca”
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Salute, nasce “Sor” Società
degli oculisti romani e del Lazio
E’ nata la SOR, la nuova Società
Oftalmologica Romana e del
Lazio. La presiede Stefano
Bonini, professore Ordinario di
Oftalmologia all’Università di
Roma Campus Biomedico. La
neonata Società scientifica
affronterà i problemi regionali
che riguardano la professione
degli oculisti, basandosi sulle
esperienze cliniche di ogni cate-
goria (universitaria, ospedaliera,
ambulatoriale e libero professio-
nale). Servirà anche a conoscere
meglio le specifiche competenze
professionali in tutta la Regione Lazio e a evitare
ai pazienti “viaggi della speranza” in altre sedi.

La Società che - chiarisce una nota - non è in anti-
tesi con altre società scientifiche nazionali già esi-

stenti, ha organizzato il primo Congresso regio-
nale che ha avuto luogo a Roma lo scorso 24 e 25
gennaio. Nel corso dei lavori, ai quali hanno par-
tecipato più di 300 oculisti, si è parlato di novità
diagnostiche e terapeutiche, di retina medica e
chirurgica, di glaucoma, chirurgia della cataratta
e delle molteplici problematiche legate alla cor-
nea. Grande soddisfazione nel consiglio direttivo
per la riuscita di questo primo appuntamento che
ha riscosso così tante adesioni e sulla scia di que-
sto primo successo così ha commentato il presi-
dente Stefano Bonini.
“E’ stato un grande successo riunire insieme gli
universitari, tutti i primari ospedalieri del Lazio,
gli ambulatoriali ed i liberi professionisti. Nel
Lazio, abbiamo esperti in ogni settore
dell’Oftalmologia: ciò rende più facile indirizzare

i pazienti verso centri altamente qualificati per
patologie specifiche. L’obiettivo della nuova
Società è, oltre a quello scientifico, quello di colla-
borare con le istituzioni offrendo la nostra espe-
rienza per rendere più snelle le prestazioni oculi-
stiche per i nostri pazienti”.
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“Allo Spallanzani sono ricoverati
altri 12 pazienti provenienti da altre
zone della Cina, sottoposti a test per
la ricerca del Coronavirus” - così
l’assessore regionale del Lazio della
sanità, Alessio D’Amato, nel corso
della conferenza stampa allo
Spallanzani di Roma. D’Amato ha
spiegato che altri 9 pazienti “sono
stati isolati e poi dimessi”, mentre
“20 soggetti asintomatici entrati in
contatto con la coppia di cinesi e in
osservazione”. “Il clima è sereno e

tutto il gruppo è stato collaborati-
vo”, ha detto ancora D’Amato, spie-
gando che i pazienti sono asintoma-
tici e ospitati in una sezione dedica-
ta della struttura”. No alle discrimi-
nazioni nei confronti dei cittadini
cinesi, “bisogna evitarle”, ha detto a
sua volta Giuseppe Ippolito, diretto-
re scientifico dell’ospedale
Spallanzani, spiegando che bisogna
evitare allarmismi ma dire che non
ci saranno altri casi sarebbe non
guardare in faccia la realtà.

Allo Spallanzani di Roma 12 ricoverati
e 20 persone sono sotto stretta osservazione

Virginia Raggi: “Stop a psicosi
e allarmismi per il coronavirus”
"La situazione è di assoluta
tranquillità. Cerchiamo di non
esasperare situazioni che esa-
sperate non sono" ha detto dal
canto suo il prefetto di Roma
Gerarda Pantalone, mentre con
un tweet del sindaco di Roma
Virginia Raggi stigmatizza il

cartello comparso nella
Capitale in un bar a Fontana di
Trevi che vieta(va) l'ingresso a
chi arriva dalla Cina: "Stop psi-
cosi e allarmismi. Ascoltiamo
solo indicazioni e pareri delle
autorità sanitarie". Il cartello è
stato poi rimosso. La paure

però c'è tanto che all'Esquilino,
dove la comunità cinese a
Roma è presente, in questi gior-
ni sono fioccate disdette nei
ristoranti asiatici e tra gli alber-
ghi. Mentre il Codacons chiede
lo stop dell'Angelus e della
Maratona di Roma.

Lunedì il rimpatrio
degli italiani da Wuhan

Nel frattempo lunedì a Pratica di Mare atterrerà l'aereo con a
bordo i primi italiani rimpatriati da Wuhan e che resteranno in
quarantena. Il ministro degli Esteri, Luigi Di Maio, ha confer-
mato che il primo volo per il rimpatrio degli ottanta italiani
bloccati a Wuhan "arriverà lunedì mattina all'aeroporto milita-
re di Pratica di Mare e saranno sottoposti a un regime sanitario
qui in Italia in un luogo dedicato". "Nessuno di loro risulta con-
tagiato", ha assicurato. Anche se l'Italia ha confermato il blocco
dei voli. Una decisione che ha lasciato perplessa l'ambasciata di
Pechino a Roma, che esprime l'auspicio che "la parte italiana
possa organizzarsi prontamente per tutelare e garantire i diritti
legittimi dei passeggeri sia cinesi sia italiani".



Non chiediamo riconoscimenti
ma ascolto: abbiamo orecchie,
occhi e cuori sparsi per l’Italia e
tante storie da raccontare che
varrebbe la pena concedersi il
tempo di ascoltare”. Le ‘Sardine’
scrivono una lettera al premier
Giuseppe Conte. Nella missiva,
pubblicata su ‘Repubblica’ e fir-
mata ‘6mila sardine’, la richiesta
di essere ascoltate sul loro pro-
gramma, articolato in tre punti
fondamentali: Sud, sicurezza e
dignità. “Non siamo un partito -
precisano - e neanche un gover-
no ma quella connessione che la
politica va cercando da decenni
e quell’abbraccio che per troppo
tempo è mancato tra noi italiani.
Siamo il ritorno alla partecipa-
zione, ma non presentiamo conti
da saldare. Abbiamo però un
obiettivo: intendiamo arrivare
dove gli slogan del populismo
rischiano di ingannare gli eletto-
ri di oggi per poi generare i delu-
si di domani”. “Vorremmo arri-
vare - sottolinea il movimento -
nei luoghi in cui la politica
rischia di perdere il suo senso
più nobile, lì dove qualcuno
pensa che la dignità dei cittadini
valga meno di una manciata di
voti. Per farlo abbiamo bisogno
di capire di chi possiamo fidarci:
noi procediamo in banchi, ma
sappiamo bene che in mare

aperto è possibile imbattersi in
predatori famelici. Abbiamo
bisogno di confrontarci, di dialo-
gare e trovare interlocutori cre-
dibili e leali”. “Capiamo l’atten-
zione delle politica parlamenta-
re, ma - scrivono ancora - abbia-
mo bisogno di risposte e non di
attestati di simpatia. 
Nutriamo profondo rispetto
verso le Istituzioni, e abbiamo
un alto senso dello Stato: è per
questa ragione che abbiamo sen-
tito l’urgenza di metterci la fac-
cia e il corpo in un momento di
grave crisi di valori. Preferiamo i
politici coraggiosi e lungimiranti
a quelli che ogni giorno dicono
di risolvere un problema.
Vogliamo essere l’argine laddo-
ve una certa politica genera

macerie, legittima un linguaggio
d’odio che colpisce chi non
risponde a precisi schemi sociali
di potere, disegna cornici entro
le quali la diversità e la pluralità
costituiscono un ostacolo invece
che un’opportunità”. “Amiamo
la politica anche se ce n'eravamo
dimenticati essendoci spesso
sentiti orfani di rappresentanza.
Crediamo nel ruolo dei corpi
intermedi. Ci fidiamo forse più
di noi stessi che della classe poli-
tica, eppure siamo pronti a met-
terci in discussione perché cre-
diamo nel processo di riavvici-
namento che abbiamo intrapre-
so. Ma sappiamo bene che tutto
ciò non dipende solo da noi cit-
tadini. Vediamo tanta confusio-
ne, sia nel Paese, sia nel
Parlamento, ma ci piace pensare
che la matassa da sbrogliare
possa diventare una rete di sal-
vataggio”. “Non ci presentiamo
a Lei - concludono - nelle vesti di
oracoli ma ci conceda, per un
giorno, di sentirci come Ermes.
Smettiamola di considerarci solo
come elettori e politici. Iniziamo
a onorare i nostri ruoli di cittadi-
ni e amministratori. Ognuno fac-
cia la sua parte ma torniamo a
dialogare. Crediamo possa esse-
re questo il primo nodo da scio-
gliere, il primo passo verso
un’Italia migliore”.

Anche quest’anno i dati del
Rapporto Eurispes, presentato
oggi a Roma, confermano la ten-
denza che vede gli Italiani sempre
più attenti e sensibili verso gli ani-
mali, con una crescente quota
delle persone che scelgono l’ali-
mentazione vegetale e della pre-
senza dei “pet” nelle case. Oltre
che nella relazione con quelli
accolti in casa, l’attenzione degli
Italiani verso gli animali si mani-
festa in modo “indiretto”, attra-
verso le scelte alimentari: aumen-
tano, complessivamente, gli italia-
ni che hanno scelto un’alimenta-
zione vegetale: vegetariani e
vegani sono l’8,9% della popola-
zione (+1,8% rispetto all’anno
precedente) e, di questi, il 22,2%
motiva la propria scelta con
“l’amore e il benessere nei con-
fronti del mondo animale”. “Di
fronte a una percentuale che sfio-
ra un italiano su dieci, oltre 5,3
milioni di italiani, ci chiediamo
come sia possibile che proprio in
questi giorni la proposta delle
nuove “Linee di indirizzo nazio-
nale per la ristorazione” del
Ministero della Salute vada di

fatto a scoraggiare le scelte ali-
mentari vegane e vegetariane,
introducendo l’obbligo di certifi-
cazione medica per poter avere
un pasto in una mensa scolastica,
in un ospedale, in un ricovero per
anziani” - dichiara LAV, che nei
giorni scorsi ha rivolto un appello
al Ministro della Salute Roberto
Speranza chiedendo una rettifica
del documento in via di approva-
zione, e al Ministro dell’Ambiente
di non assecondare un “clamoro-
so autogol” sugli effetti ambienta-
li di questa controffensiva anti
vegani e vegetariani
(https://www.lav.it/news/certi-
ficato-medico-mense). Secondo
Eurispes, tra le motivazioni alla
base di una scelta alimentare a
base vegetale rientra anche la
salute (23,2%), il Rapporto tutta-
via non indaga la relazione tra
scelta vegetariana o vegana e le
preoccupazioni legate ad ambien-
te e cambiamento climatico, che
pure occupano un posto impor-
tante nella rilevazione. Più di un
quarto degli italiani (26,6%), infat-
ti, considera il cambiamento cli-
matico il problema più urgente a

livello ambientale ma, secondo il
Rapporto Eurispes 2020 solo un
terzo della popolazione è disposta
a cambiare le proprie abitudini
per invertire questa tendenza.
“Dal nostro osservatorio, basato
su chi sceglie o è interessato alla
scelta di un’alimentazione vegeta-
le, per motivi etici, ma anche lega-
ti alla salute e al rispetto dell’am-
biente, stupisce che solo 1 italiano
su 3 sia consapevole dell’impatto
delle scelte individuali sul mondo
che ci ospita e disposto a modifi-
care propri comportamenti per
arrestare tendenze potenzialmen-
te distruttive - dichiara LAV - le
persone che ci seguono, probabil-
mente, appartengono a un cam-
pione particolarmente sensibile e
attento a questo tipo di dinami-
che. Non si tratta di una nicchia
però, dato che dai dati Eurispes
emerge che preoccupazioni di
questo tipo attecchiscono rapida-
mente tra le nuove generazioni:
sono loro la nostra speranza per
un cambiamento che, come dicia-
mo da anni con le nostre campa-
gne e la piattaforma cambiame-
nu.it, passa anche dal piatto e

quindi, dalle scelte alimentari che
muovono consumi, domanda e
mercato”. Con riferimento alla
parte del Rapporto che indaga la
relazione “diretta” con gli anima-
li, emerge che 4 persone su 10 (il
39,5%), ne hanno accolto almeno
uno, un trend cresciuto del 5,9%
in un solo anno. Soprattutto cani
(48,8%) ma anche gatti (29,6%),
tartarughe, pesci, roditori, cavalli
e rettili. Una presenza diffusa a
cui corrisponde una spesa in
costante aumento negli anni,
fenomeno che intercetta un inne-
gabile bisogno delle famiglie, a
cui LAV ha dedicato importanti
campagne: da #ipiùtassati, per
una fiscalità più equa con chi si
prende cura dei quattro zampe
(che riconosca la cancellazione
dell’aliquota IVA sulle prestazio-
ni veterinarie per gli animali adot-
tati e per le prestazioni veterinarie
per l’identificazione e il controllo
della riproduzione degli animali
da compagnia; la riduzione
dell’IVA sulle prestazioni veteri-
narie e il cibo per animali non
tenuti a scopo di lucro - oggi al
22%, come per alcuni beni di

lusso; un ulteriore aumento della
quota di detrazione dalla dichia-
razione dei redditi delle spese
veterinarie e dei farmaci veterina-
ri), a #curiamolitutti, con cui
l’Associazione chiede l’abbatti-
mento dei costi dei farmaci veteri-
nari e il riconoscimento del farma-
co generico e dell'uso del farma-
co-equivalente anche in veterina-
ria. Alimentazione e cura degli
animali, rientrano, di fatto, tra i
bisogni essenziali delle famiglie di
cui essi sono membri a pieno tito-
lo, una realtà confermata anche
per il 2019 dal Rapporto Eurispes
2020: aumenta complessivamente
la spesa per i pet e 1 persona su 10
investe tra i 100 e i 200 euro al
mese per la cura dei propri com-
pagni animali. Dunque aver otte-
nuto l’aumento della quota
detraibile per le spese veterinarie
(https://www.lav.it/news/sena-
to-spese-veterinarie-detraibili),
grazie ad un emendamento alla
Legge di Bilancio e come primo
risultato della campagna LAV
#IPIÙTASSATI, è una piccola
conquista in linea con l’evoluzio-
ne della società italiana. 

Eurispes 2020: in aumento vegetariani e vegani.
LAV: obbligo certificazione medica va fatto cadere 
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Caro Premier ti scrivo...
Una Missiva delle Sardine per Giuseppe
Conte: “Priorità a Sud e sicurezza” 

I “consigli” per un mini-programma in tre punti

“Dopo il doppio voto - in
Emilia Romagna e in
Calabria - la Lega si mantiene
stabile intorno al 32 per cento,
senza contraccolpi. Cresce
invece il Pd, trainato dall’ef-
fetto voto: e guadagna due
punti arrivando così al 20,3%.
I Cinque Stelle ai minimi dal
2013: 14%” - lo scrive il son-
daggista Nando Pagnoncelli
sul Corriere della Sera, illu-
strando una rilevazione rea-
lizzata il 30 gennaio dove
risulta inoltre che Fratelli
d’Italia si attesta “al 12%, con
una crescita di quasi due
punti sull’ultima rilevazio-
ne”. A proposito di quest’ul-
timo dato Pagnoncelli
aggiunge che “la forza evi-
dente della sua leadership e
la sua capacità di intercettare
malumori di parte dell’area
di centrodestra danno ragio-
ne di questa avanzata”.
“Tra le altre formazioni,
Forza Italia continua a mante-
nere il proprio livello di con-
sensi intorno a poco più del
6%, qualcosa in meno rispet-
to all’ultima rilevazione, ma
in linea con i dati precedenti.
Italia Viva perde quasi un
punto rispetto al dato di
dicembre, anche perché la
visibilità di Renzi è stata in
parte oscurata dalle consulta-
zioni regionali cui questa for-
mazione non ha partecipato”
- prosegue Pagnoncelli,
aggiungendo che “tendenze
simili si registrano per i con-
sensi al governo, al presiden-
te del Consiglio, ai principali
leader politici. Per i quali pre-
vale una sostanziale stabilità.
L’apprezzamento del gover-
no fa registrare un indice del
45 (la percentuale dei voti
positivi esclusi i ‘non sa’),
esattamente lo stesso dato
registrato subito dopo la
nascita del Conte II. Il presi-
dente del Consiglio - specifica
Pagnoncelli - si attesta su un
indice del 50, in ripresa
rispetto alle ultime rilevazio-
ni e vicino ai dati registrati
nei primi mesi di governo”.

Consensi
elettorali,
gli italiani
premiano

FdI e Lega,
“scende”

Italia Viva
di Renzi,

crolla il M5S

Ammainata a Bruxelles, la Union
Jack la scorsa notte e ha sventolato a
più non posso nella grande piazza
del Parlamento di Londra riempita
da una gran folla di separatisti
accorsa in compagnia di Nigel
Farage per celebrare insieme il
distacco definitivo della Gran
Bretagna dall’Unione Europea che
si è compiuto allo scoccare mezza-
notte accompagnato dal rintocco
delle campane di un finto Big Ben.
Un’ora prima il premier Boris
Johnoson aveva parlato al Paese in
tv: “non è una fine ma un nuovo ini-
zio. Una straordinaria occasione da
cogliere tutti insieme: la priorità del
mio Governo è ora riunire il Paese”.
Con un occhio particolare
all’Irlanda del Nord ora più lontana
da Londra e più vicina all’Irlanda
del e alla Scozia dove la premier
nazionalista Stugeron promette una
nuova battaglia secessionista filo
Ue. Sostenuta dal nutrito drappello
di ostinati filo remain che a mezza-
notte si è data appuntamento con le
bandiere della Ue davanti al
Parlamento di Edimburgo mentre
davanti a quello di Londra con
Nigel Farage sul palco (“...ho vinto
io… Qualcuno non voleva farci
festeggiare e invece noi: io e voi - si
è rivolto alla piazza - abbiamo molta
voglia di festeggiare…”) si sparava-
no fuochi d’artificio, si intonava in
coro God save the Queen, ci si fra-
storava con giochi di luce sui palaz-
zi con i tre colori della Union Jack:
bianco, rosso, blu. A partire da oggi
ha inizio un periodo di transizione
che terminerà alla fine del 2020.
Londra e Bruxelles hanno in fatti
undici mesi di tempo per un nuovo
accordo commerciale, secondo le

linee guida tracciate nella
Dichiarazione Politica che accompa-
gna l’accordo di recesso.
Macron: “Uno shock. Segnale d’al-
larme”
Gentiloni: “Notte storica e triste” 
L’uscita del Regno Unito
dall’Unione europea è uno “shock”
e uno “storico segnale d’allarme”
per “l’intera Europa” - è quanto
afferma il presidente francese,
Emmanuel Macron, parlando della
Brexit. “Ora dobbiamo accelerare la
riforma dell’Europa e assicurare ai
francesi che nei negoziati si difende-
ranno gli interessi della Francia e
dell’Unione” - ha aggiunto. “Mi
ricordo come la campagna del 2016
sia stata basata sulle menzogne e
sulla manipolazione: dobbiamo
trarne una lezione per noi stessi.
Credo che la Brexit sia stata possibi-
le perché abbiamo fatto troppo
spesso dell’Europa un capro espia-
torio. Abbiamo bisogno più che mai
dell’Europa, dobbiamo renderla più
sovrana, più democratica” - ha con-
cluso Macron. A mezzanotte la
Gran Bretagna lascia l’Ue. Una notte
storica e triste. Che il risveglio porti
più forza e fiducia a chi vuol bene
all’Europa” - così su Twitter il com-
missario europeo all’Economia,
Paolo Gentiloni.

Addio Ue, la Union
Jack è di nuovo sola



Due geni della moda a confronto.
“Alaïa and Balenciaga: sculptors of shape”
Parigi, 20 gennaio 2020. Una
data importante per la storia
della moda e l’inizio di un dialo-
go tra le opere e le creazioni di
due importanti couturier,
Azzedine Alaïa (1949-2017) e
Cristobal Balenciaga (1895-
1972).
Si tratta di una mostra, "Alaïa
and Balenciaga: sculptors of
shape", che nasce nella capitale
francese negli spazi della fonda-
zione Association Azzedine
Alaïa, al 18 di Rue de la Verrerie,
ma non si limiterà a deliziare
solo la nazione in cui si dice sia
nata la moda, ma a luglio si tra-
sferirà nella casa nativa del cou-
turier spagnolo Cristobal
Balenciaga, nel villaggio di
Guetaria, che oggi ospita la
Balenciaga foundation.
Sono circa ottanta gli abiti espo-
sti e per la prima volta presenta-
ti insieme per questo evento, e il
tutto si deve agli archivi proprio
dello stesso Azzedine Alaïa, il
quale durante la sua vita aveva
collezionato pezzi di alta moda,
in particolar modo degli anni ‘30
e ‘50, realizzati dai più grandi
stilisti per seguire i loro passi e
Balenciaga era il suo modello
per eccellenza, al quale si ispirò
maggiormente.
Due talenti creativi, così vicini
per la loro visione, ma lontani: i
due purtroppo, infatti, non si
incontrarono mai. Nel 1968
Cristobal Balenciaga decise di

chiudere la sua maison specia-
lizzata in haute couture, in vista
della prorompente richiesta di
prêt-à-porter e all’inizio non ci si
preoccupò in modo rilevante
dell’eredità di tutto il lavoro che
era stato fatto nel corso degli
anni. Ma qualche tempo dopo
Mademoiselle Renée, vicediret-
tore generale della maison per

cui aveva dedicato decenni, si
rese conto che le scorte di tessu-
ti rimanenti e alcuni abiti, non
ancora inseriti negli archivi,
facevano parte di un prezioso
patrimonio sia per Balenciaga
sia per tutto il mondo della
moda e che di lì a poco sarebbe-
ro andati perduti se qualcuno
non gli avesse trovato una siste-

mazione eccellente. La famosa
collezione firmata dal couturier
spagnolo di Azzedine Alaïa, si
deve proprio alla Renée, che
inviò tutto allo stilista tunisino,
allora talento emergente del
panorama parigino e gli propo-
se di rielaborare il suo operato
per dargli un nuovo aspetto.
Alaïa, al contrario, affascinato

dalle forme, dai tagli, dall’archi-
tettura e dalla tecnica di quei
capi decise di non toccare nem-
meno una cucitura di quei capo-
lavori e che modificarli sarebbe
stato un sacrilegio, perciò li con-
servò gelosamente come dei
tesori tra letti di carta di seta.
L’heritage di Balenciaga diventò
la sua più grande motivazione e

questa collezione si può consi-
derare il motivo del grande suc-
cesso di Alaïa, la svolta del suo
risveglio creativo, poiché erano
legati dalla stessa passione per
l’equilibrio tra forme e volumi,
oltre a una vocazione per l’uso
dei colori tenui, i neri e le sil-
huette. "Alaïa and Balenciaga:
sculptors of shape" è anche un
modo per esaltare la sensibilità
che i due avevano per l’uso e per
la scelta dei tessuti, ma anche
per il modo in cui realizzavano i
loro capi, tra tanti i capispalla e i
vestiti modelli rilevanti per
entrambi. 
Oltre a mettere in luce la bellez-
za del lavoro di queste due
importanti figure del fashion
system, la mostra è anche un
omaggio e una dedica alla
memoria del conte Hubert de
Givenchy (1927-2018) , fondato-
re dell’omonima maison france-
se, che prima della sua scompar-
sa propose di realizzare un’uni-
ca esposizione per riunire e
paragonare l’anima di due
importanti case di moda.
Un ulteriore omaggio per man-
tenere viva la memoria non solo
di tutti e tre i geni creativi, ma
anche per mostrare quello che
era l’alta moda in quegli anni,
grazie a Olivier Saillard, curato-
re della mostra, storico della
moda, nonché artistic consultant
di Pitti immagine uomo.

Maria De Rose
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Mobilità e futuro: Nissan e Uber
insieme per “zero emissioni a Londra”
Nissan e Uber siglano un accordo
per favorire l’introduzione della
mobilità a zero emissioni tramite
2.000 Nissan LEAF 100% elettri-
che destinate ai conducenti che
utilizzano l’app. 
Le Nissan LEAF da 40 kWh, pro-
dotte a Sunderland e con un’au-
tonomia di percorrenza fino a 270
chilometri con una sola carica,
verranno messe a disposizione
nel quadro del Clean Air Plan di
Uber. Per favorire la diffusione
dei veicoli a zero emissioni,
Nissan garantirà a Uber un pro-
gramma formativo ad hoc sui
veicoli elettrici, uno schema di
incentivi sui prezzi di acquisto e
un piano di marketing a suppor-
to. L’accordo aiuterà Uber a rea-
lizzare il suo obiettivo per il 2025,
avere solo veicoli elettrici nella
propria community londinese
composta da circa 45.000 condu-
centi. 
Lanciato a gennaio 2019, il Clean
Air Plan di Uber punta a contra-
stare l’inquinamento atmosferico
con l’introduzione di una “tassa
sull’aria”: per tutte le corse londi-

nesi è prevista una maggiorazio-
ne di 15 penny al miglio che aiu-
terà i conducenti a sostenere i
costi per passare all’elettrico. Nel
primo anno Uber ha raccolto più
di 80 milioni di sterline per sup-
portare l’iniziativa, ma nel giro di
pochi anni prevede di superare i
200 milioni. 
Grazie al Clean Air Plan, i condu-
centi risparmieranno in media
4.500 sterline sui costi per il pas-
saggio a un veicolo elettrico, a
seconda dei chilometri percorsi.
Una volta che il conducente avrà
adottato un veicolo 100% elettri-
co, la tassa sull’aria servirà a sup-
portare i costi di esercizio e di
gestione. 
Nel primo anno del Clean Air
Plan di Uber sono state 900.000 le
corse a bordo di veicoli elettrici:
un aumento di oltre il 350%
rispetto all’anno precedente.
Oggi sono più di 500 i conducen-
ti che ogni settimana utilizzano
veicoli elettrici a zero emissioni. 
Andrew Humberstone,
Managing Director di Nissan
Motor (GB) Ltd., ha commentato:

“Attraverso l’innovazione e la
collaborazione, aziende come
Nissan e Uber possono affrontare
le sfide della mobilità urbana,
migliorando al tempo stesso la
qualità dell’aria nelle grandi città.
Nissan LEAF, il veicolo elettrico

più venduto nel Regno Unito, è la
soluzione ideale per contribuire
all’obiettivo di Uber, decisa ad
avere una flotta 100% elettrica
entro il 2025. I passeggeri apprez-
zeranno la marcia più silenziosa
offerta dalla guida 100% elettrica,

ma anche ciclisti, pedoni e gli altri
utenti della strada beneficeranno
della propulsione a zero emissio-
ni”. Jamie Heywood, Regional
General Manager di Uber per
l’Europa settentrionale e orienta-
le, ha dichiarato: “Entro il 2025, il

nostro obiettivo per Londra è
quello di avere all’interno del-
l’app solo conducenti che utiliz-
zano veicoli elettrici. La partner-
ship con Nissan segna un impor-
tante passo avanti nel raggiungi-
mento di questo traguardo. Il sin-
daco di Londra è un sostenitore
delle misure a beneficio della
qualità dell’aria e noi di Uber
siamo fieri di aiutarlo a trasfor-
mare la sua visione in realtà”. 
Per soddisfare la crescente richie-
sta di veicoli elettrici nella capita-
le britannica, solo l’anno scorso
Transport for London ha installa-
to più di 1.000 punti di ricarica
per i veicoli elettrici. Il centro di
Londra, invece, ha quasi la metà
di stazioni di servizio per veicolo
in meno rispetto alle Highlands
scozzesi: ne rimangono solo
quattro nella zona congestion-
charge.  Da una recente indagine
sui borough londinesi è emerso
che il Westminster Council ha
installato 375 punti di ricarica
pubblici (dato aggiornato ad ago-
sto 2019), più di qualsiasi altra
autorità nel Regno Unito.
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La cerimonia che celebra gli allenatori ita-
liani e le loro conoscenze tecniche e tatti-
che: la ‘Panchina d’oro’ è giunta alla sua
ventottesima edizione e lunedì prossimo,
3 febbraio, sancirà - secondo il giudizio
degli stessi colleghi tecnici - il miglior alle-
natore della scorsa stagione di Serie A.
Come ha sottolineato il presidente del
Settore Tecnico, Demetrio Albertini, si
tratta di un premio particolarmente senti-
to in quanto a votare sono gli stessi addet-
ti ai lavori: “È il calcio che premia il cal-
cio”. La cerimonia si svolgerà lunedì

come da tradizione al
Centro Tecnico Federale di
Coverciano, il luogo simbo-
lo della formazione calcisti-
ca italiana, dove hanno stu-
diato e si sono abilitati tutti
i tecnici che oggi rappresen-
tano un vanto per la nostra
cultura tattica. Durante la
stessa giornata verranno anche assegnate
la ‘Panchina d’argento’ per il miglior tec-
nico della Serie B, la ‘Panchina d’oro Serie
C’ per il miglior allenatore del terzo cam-

pionato professionistico
italiano, e le Panchine
d’oro e d’argento del
calcio femminile: queste
ultime due, già decreta-
te - con una votazione a
cura dell’AIAC - in
occasione di un corso di
aggiornamento al ter-

mine della scorsa stagione, verranno con-
segnate all’allenatrice della Roma,
Elisabetta Bavagnoli, e al Mister
dell’Empoli Ladies, Alessandro Pistolesi,

che l’anno scorso ha condotto la formazio-
ne toscana alla promozione in Serie A. Per
il terzo anno saranno inoltre conferite
anche le Panchine d’oro e d’argento di
calcio a cinque, per celebrare - grazie alla
votazione a cura della Divisione Calcio a
Cinque - i migliori allenatori dei campio-
nati di Serie A, maschile e femminile, di
futsal. Da quest’anno, il Settore Tecnico
assegnerà anche un ‘Premio speciale’ ad
un professionista dell’ambito calcistico,
formato dalla Scuola Allenatori di
Coverciano, che si sia particolarmente

contraddistinto per un messaggio positi-
vo. Infine, un’altra novità assoluta che
prenderà il via da questa edizione: accan-
to ai migliori allenatori, verrà premiato
anche il miglior Responsabile di Settore
Giovanile, che riceverà il ‘Premio Mino
Favini’. Il riconoscimento - intitolato alla
memoria dello storico dirigente
dell’Atalanta - è stato decretato con una
votazione svoltasi durante il primo corso
élite per Responsabile di Settore
Giovanile, avvenuto tra novembre e
dicembre a Coverciano.
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Lunedì la cerimonia per premiare i migliori allenatori della scorsa stagione sportiva

Calcio: Arriva la “Panchina d’oro”



06:00 - A Sua immagine06:30 - Uno - Mattina in famiglia07:00 - TG 107:05 - Uno - Mattina in famiglia08:00 - TG 108:18 - Uno - Mattina in famiglia09:00 - TG 109:04 - Uno - Mattina in famiglia09:35 - TG 1 L.I.S.09:40 - Paesi che vai - Luoghi detti comuni - Ferrara10:30 - A Sua immagine10:55 - Santa Messa dalla Chiesa San Martino in Sinalunga (Siena)11:50 - A Sua immagine12:00 - Recita Angelus da Piazza San Pietro12:10 - A Sua immagine12:20 - Linea Verde - Da San Ginesio a San Ginesio, nel cuore delle Marche13:30 - TELEGIORNALE14:00 - Domenica in17:30 - TG 117:33 - Che tempo fa17:35 - Da noi...a ruota libera18:45 - L'Eredità Week End20:00 - TELEGIORNALE20:35 - In diretta dal Red Carpet del Teatro Ariston Prima Festival20:45 - Soliti Ignoti - Il Ritorno21:25 - Come una madre23:25 - Speciale Tg100:30 - Viaggio nella Chiesa di Francesco01:00 - TG1 NOTTE01:20 - Che tempo fa01:25 - Testimoni e Protagonisti Ventunesimo secolo - Amadeus02:30 - Applausi Teatro e Arte03:20 - Sottovoce03:50 - Risate di Notte04:45 - Rai - News24

06:00 - Fuori Orario.06:30 - Rai - News2408:00 - Tuttifrutti08:30 - Domenica Geo10:30 - Speciale L'Italia con voi - Le storie11:10 - TGR Estovest11:30 - TGR Region - Europa12:00 - TG312:17 - TG3 Fuori linea12:25 - TGR Mediterraneo12:55 - TG3 LIS13:00 - Il posto giusto14:00 - TG Regione14:09 - TG Regione Meteo14:15 - TG314:30 - 1/2 h in piu'15:55 - Kilimangiaro Il Grande Viaggio16:45 - Kilimangiaro Tutte le facce del mondo18:55 - Meteo 319:00 - TG319:30 - TG Regione19:51 - TG Regione Meteo20:00 - Blob20:30 - Grande amore21:20 - Amore criminale Storie di femminicidio23:25 - TG Regione23:30 - TG3 Mondo23:59 - Meteo 300:00 - Sopravvissute00:30 - 1/2 h in piu'01:55 - Il posto giusto02:50 - Fuori Orario. Cose (mai) viste03:00 - Tokyo Family05:21 - Fuori Orario. Cose (mai) viste

07:00 - IERI E OGGI IN TV - 1A PARTE07:15 - MEDIA SHOPPING07:30 - MEDIA SHOPPING07:45 - TG4 L'ULTIMA ORA08:00 - CUORE CONTRO CUORE - IL MONDO DI FABIO09:00 - CUORE CONTRO CUORE - DISPERATO10:00 - S. MESSA11:00 - DALLA PARTE DEGLI ANIMALI11:55 - ANTEPRIMA TG412:00 - TG4 - TELEGIORNALE12:28 - METEO.IT12:30 - COLOMBO - UNA QUESTIONE D'ONORE14:00 - DONNAVVENTURA14:52 - IL FALCO D'ORO - 1 PARTE15:30 - TGCOM15:32 - METEO.IT15:36 - IL FALCO D'ORO - 2 PARTE16:55 - APACHE IN AGGUATO - 1 PARTE17:33 - TGCOM17:35 - METEO.IT17:39 - APACHE IN AGGUATO - 2 PARTE18:53 - ANTEPRIMA TG418:58 - TG4 - TELEGIORNALE19:30 - METEO.IT19:32 - I VIAGGI DI DONNAVVENTURA19:55 - TEMPESTA D'AMORE - 32 - 2A PARTE - 1aTV20:30 - STASERA ITALIA WEEKEND21:27 - INTO THE SUN - 1 PARTE22:10 - TGCOM22:12 - METEO.IT22:16 - INTO THE SUN - 2 PARTE23:30 - PRESSING SERIE A01:17 - STASERA ITALIA WEEKEND02:12 - TG4 L'ULTIMA ORA02:34 - STORIE D'AMORE CON I CRAMPI04:07 - VINTAGE PARADE 204:50 - VITE DA STAR

Domenica  2  febbraio
06:00 - PRIMA PAGINA TG506:15 - PRIMA PAGINA TG506:31 - PRIMA PAGINA TG506:46 - PRIMA PAGINA TG507:00 - PRIMA PAGINA TG507:15 - PRIMA PAGINA TG507:30 - PRIMA PAGINA TG507:45 - PRIMA PAGINA TG507:55 - TRAFFICO07:58 - METEO.IT07:59 - TG5 - MATTINA08:44 - METEO.IT08:45 - SPECIALE TG 509:55 - DOCUMENTARIO11:05 - MEDIASHOPPING11:20 - LE STORIE DI MELAVERDE12:00 - MELAVERDE13:00 - TG513:39 - METEO.IT13:40 - L'ARCA DI NOE'14:05 - BEAUTIFUL - 1aTV14:30 - UNA VITA - 920 - II PARTE - 1aTV14:55 - UNA VITA - 921 - 1aTV15:50 - UNA VITA - 922 - I PARTE - 1aTV16:15 - IL SEGRETO - 2128 1a parte - 1aTV16:50 - IL SEGRETO - 2128 2a parte - 1aTV17:20 - DOMENICA LIVE18:45 - AVANTI UN ALTRO19:57 - TG5 PRIMA PAGINA20:00 - TG520:39 - METEO.IT20:40 - PAPERISSIMA SPRINT21:20 - LIVE NON E' LA D'URSO01:15 - TG5 - NOTTE01:49 - METEO.IT01:50 - PAPERISSIMA SPRINT02:16 - CIAK SPECIALE - ODIO L'ESTATE02:19 - LE DUE FACCE DELL'AMORE - CUORI SPEZZATI05:00 - MEDIASHOPPING05:15 - CENTOVETRINE05:45 - MEDIASHOPPING

06:55 - 2 BROKE GIRLS - E LA VACANZA DI PRIMAVERA07:16 - 2 BROKE GIRLS - E LE CAVIE UMANE07:36 - LOONEY TUNES SHOW - SCAPOLI D'ORO08:01 - LOONEY TUNES SHOW - L'INVENZIONE08:26 - LOONEY TUNES SHOW - COME CONQUISTARE UNA RAGAZZA08:51 - CAPTAIN TSUBASA - IL CAMPIONE DI VETRO09:16 - CAPTAIN TSUBASA - IL DESTINO AI TEMPI SUPPLEMENTARI09:41 - HART OF DIXIE - CERCHIO DI FUOCO10:35 - HART OF DIXIE - LA LONTANANZA11:31 - HART OF DIXIE - UNA BUONA DOSE DI SFORTUNA12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - STUDIO SPORT XXL14:00 - E-PLANET14:15 - LETHAL WEAPON - IL NUOVO PARTNER15:05 - LETHAL WEAPON - DANNI COLLATERALI15:55 - LETHAL WEAPON - MIGLIORI AMICI16:50 - AGENT X - IL QUINTO PARAGRAFO17:50 - MIKE & MOLLY - FELICE HALLOWEEN18:15 - CAMERA CAFE'18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:26 - C.S.I. MIAMI - TUTTI A TERRA20:25 - C.S.I. MIAMI - MORTE SENZA PREAVVISO21:25 - ENJOY - RIDERE FA BENE23:52 - AMERICAN PIE 2 - 1 PARTE00:33 - TGCOM00:36 - METEO.IT00:39 - AMERICAN PIE 2 - 2 PARTE01:55 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:10 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:30 - MEDIA SHOPPING02:45 - BACI E ABBRACCI04:23 - MEDIA SHOPPING04:38 - B.B. E IL CORMORANO/BAGS BANNY E IL CORMORANO

06:00 - La grande vallata06:25 - Cultura Memex Nautilus - La Specie Umana... Noi Sapiens07:00 - Papà a tempo pieno Il piano di Kelly07:20 - Jane the Virgin - Capitolo Cinquantuno08:02 - Capitolo Cinquantadue08:45 - Sorgente di vita09:15 - Sulla Via di Damasco09:45 - Parlamento Punto Europa10:15 - TG2 Dossier11:00 - TG Sport Giorno11:10 - In viaggio con Marcello11:55 - Settimana Ventura13:00 - TG 2 GIORNO13:30 - TG 2 Motori13:55 - Meteo 214:00 - Quelli che aspettano15:00 - Quelli che il calcio17:10 - A tutta Rete18:00 - TG2 L.I.S.18:05 - TG Sport della Domenica18:15 - 90° Minuto19:40 - Che tempo che farà20:30 - TG2 20.3021:05 - Che tempo che fa23:40 - La Domenica Sportiva01:10 - L'altra DS01:40 - Protestantesimo02:10 - Appuntamento al cinema02:15 - Sospetti 303:55 - Videocomic Passerella di comici in tv04:05 - Cuori in cucina Giovane e un vero appuntamento04:25 - Cuori rubati04:50 - Detto Fatto

laVocedomenica 2 lunedì  3 febbraio 2020NQ=√ qÉäÉÅçã~åÇç

laVoce
La testata beneficia di contributi diretti

di cui alla Legge n. 250/90 e successive modifiche ed integrazioni

DIRETTORE RESPONSABILE

Valerio Bolletta

EDITORE

Impegno Sociale soc. coop.

SEDE LEGALE E OPERATIVA:
via Laurentina km 27,150

00040 Pomezia

COMPOSIZIONE E STAMPA: C.S.R.
via Alfana 39 ? Roma

e-mail: redazione.lavoce@live.it

www.quotidianolavoce.it

Iscrizione al Tribunale di
Roma:

numero 35/03 del 03.02.2003

Brunori Sas firma la colonna sonora di
Odio l’estate, il nuovo film di Aldo,
Giovanni e Giacomo per la regia di
Massimo Venier, prodotto da Paolo
Guerra per AgiDi Due in collaborazio-
ne con Medusa Film e Sky Cinema e
distribuito da Medusa Film, che sarà
in tutte le sale a partire dal 30 gennaio
e in cui il trio comico ci racconta una
storia di amicizia e sentimenti come
nella loro tradizione cinematografica
più amata. Scritta da Brunori Sas (foto:
Leandro Emede) accompagnato dalla

sua storica band, prodotta da Picicca e
curata artisticamente da Taketo
Gohara, la colonna sonora, caratteriz-
zata da influssi folk, contiene un inedi-
to, Bum Bum Bum, che accompagna
diverse scene del film. Ma non è tutto:
nella soundtrack troviamo sia La veri-
tà che La canzone che hai scritto tu,
una canzone d’amore alla maniera di
Brunori, condita di sonorità elettroni-
che e fiati, contenuta nel suo ultimo
lavoro, Cip!, stabile al primo posto
della classifica FIMI/GFK degli album

e dei vinili più venduti. “Mi sono
approcciato alla stesura della colonna
sonora mosso da un grande affetto nei
confronti di Aldo Giovanni e
Giacomo, che hanno rappresentato
(non solo per me) un modello di comi-
cità unica e innovativa - racconta
Brunori - “Sono molto legato a loro
soprattutto perché mi ricordano i momen-
ti di ilarità con mio padre, la visione dei
loro sketch accompagnava grandi risate in
famiglia. Massimo, il regista, mi ha con-
tatto sull’onda del trasporto emotivo lega-

to a La verità, un pezzo che lo aveva col-
pito particolarmente. Mi ha subito detto
che sarebbe stato un film con molta
musica e quando ho letto la sceneggia-
tura ho subito immaginato un mondo
musicale ispirato al folk americano: un
po’ perché associavo la sceneggiatura
allo spirito di Little Miss Sunshine e
un po’ perché mi piaceva che il film
avesse un’attinenza sonora col disco che
stavamo contemporaneamente registran-
do. Inoltre mi è piaciuto potermi misurare
con qualcosa che non è esattamente colle-

gato alla mia composizione,
ma “al servizio di altro”, per quanto sia
difficile per un carattere megalomane e
narcisista come il mio”.

Il cantautore calabrese firma la colonna sonora del nuovo film di Aldo, Giovanni e Giacomo

Brunori Sas: ...“Odio l’estate”
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2003 // 127 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO,
THRILLERUn film di Bong Joon-ho 
con Song Kang-ho , Kim Sang-kyung e Kim
Roe-ha

MEMORIE DI UN ASSASSINO

1986. Il detective Seo è inviato da Seul in una
piccola città tra le campagne coreane per inda-
gare sugli omicidi di un serial killer, ma si
scontra con l'ottusità e la superficialità dei poli-
ziotti locali. Tratto dal romanzo di Kim
Kwang-rim, si basa su una storia vera avvenu-
ta alla fine degli anni '80 in Corea del Sud. È
un periodo difficile, gli interrogatori risentono
ancora del periodo della dittatura, quando
estorcere le confessioni era all'ordine del gior-
no. L'urgenza di trovare un colpevole a tutti i
costi annebbia il giudizio dei poliziotti...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 Generi: ANIMAZIO-
NE, AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA, RAGAZZI,
FANTASTICO, FANTASCIENZA Un film di Jeff Fowler
con Jim Carrey , James Marsden e Neal McDonough 
distribuito da 20th Century Fox

SONIC IL FILM

Sonic, film diretto da Jeff Fowler, è incentrato
sull'omonimo personaggio dei videogames,
l'alieno blu dalle sembianze di un riccio con il
potere della supervelocità e, inoltre, sa saltare
molto in alto e usare l'energia cinetica per com-
battere.
L'ufficiale del dipartimento di polizia di San
Francisco, Tom Wachowski (James Marsden),
diventato sceriffo di Green Hills, nel
Montanta, si reca a San Francisco per aiutare
Sonic, extraterrestre sfuggito alla cattura del
governo grazie alla sua velocità...

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA
Un film di Matthew Vaughn 
con Gemma Arterton , Aaron Taylor-Johnson e
Ralph Fiennes distribuito da 20th Century Fox

THE KING'S MAN - LE ORIGINI

Il film racconta come è nata l'agenzia di
Intelligence indipendente che tutti conosciamo
con il nome di Kingsman. Le radici della socie-
tà segreta affondano nella Gran Bretagna della
Prima guerra mondiale ed è in questo periodo
che nella terra inglese nasce una generazione di
guerrieri d'élite. Segue una raccolta dei peggio-
ri tiranni e menti criminali della storia, riuniti
tutti insieme per uno scopo comune: organizza-
re una guerra che spazzi via milioni di vite
umane. Solo un uomo potrà tentare di fermarli
in una corsa contro il tempo,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 6 Febbraio
2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO
Un film di Nicolas Pariser 
con Fabrice Luchini , Anaïs Demoustier e
Nora Hamzawi 
distribuito da Bim Distribuzione

ALICE E IL SINDACO

Alice e il sindaco, film diretto da Nicolas
Pariser, è la storia del sindaco di Lione, Paul
Théraneau (Fabrice Luchini) in preda a una vera
e propria crisi esistenziale. Dopo anni di ferven-
te attività politica, l'uomo non ha più nessuna
idea sul da farsi. Per far fronte a questo proble-
ma, Paul ingaggia una giovane e brillante filoso-
fa di nome Alice Heimann (Anaïs Demoustier).
Il dialogo tra i due, completamente opposti l'uno
all'altro,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO
Un film di Diao Yi'nan 
con Liao Fan , Lunmei Kwai e Ge Hu 
distribuito da Movies Inspired

IL LAGO DELLE
OCHE SELVATICHE

Un uomo, una donna. La pioggia, incessante. Si
incontrano sotto i piloni di una stazione, il rumo-
re dei treni è frastuono.Lui è Zhou Zenong (Hu
Ge), pezzo grosso di una banda di rapinatori ora in
fuga perché ricercato dopo aver sparato a un poli-
ziotto. Lei, Liu Aiai (Gwei Lun-mei), una giova-
ne prostituta mandata lì dai compari di lui per far-
gli compagnia e aiutarlo a non dare troppo nel-
l’occhio. O, almeno, questo è ciò che lei gli rac-
conta.

2019 // 97 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Corneliu Porumboiu 
con Vlad Ivanov , Catrinel Marlon e Rodica
Lazar 
distribuito da Valmyn

LA GOMERA - L'ISOLA DEI FISCHI

Cristi, un ispettore di polizia di Bucarest, s'imbar-
ca per l'isola di Gomera, nelle Canarie, per impa-
rare in fretta il Silbo, un linguaggio fischiato che i
contadini del luogo utilizzavano tradizionalmente
per parlarsi da un luogo isolato all'altro. Ma il poli-
ziotto è determinato a utilizzare quel codice,
segreto ai più, per ben altro scopo: liberare un
mafioso rumeno dalla prigione ed entrare in pos-
sesso di un'ingente somma di soldi sporchi. 
Uno sbirro corrotto...

2019 // 75 min // Uscita ITA: 12 Febbraio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Giancarlo Soldi 
con Riccardo Vianello

CERCANDO VALENTINA  IL
MONDO DI GUIDO  CREPAX

Un viaggio alla scoperta del mondo visionario di
Guido Crepax e della sua creatura più popolare.
Frutto della Milano degli anni Sessanta e della crea-
tività di un artista unico, che ne è oggi di Valentina?
Attraverso un gruppo di studiosi, giornalisti, artisti,
sceneggiatori e musicisti, il regista Giancarlo Soldi
prova a ricostruire il significato di questa icona. 
Erano i favolosi anni Sessanta, quando Guido
Crepax si unì alla geniale squadra raccolta attorno
alla rivista Linus e creò la sua Valentina...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AVVENTURA, COMMEDIA, HORROR,
GIALLOUn film di Jeff Wadlow 
con Maggie Q , Michael Peña e Portia Doubleday 
distribuito da Warner Bros

FANTASY ISLAND

Fantasy Island, film diretto da Jeff Wadlow, è
l'adattamento in chiave horror della serie di
successo "Fantasilandia", trasmessa tra la fine
degli anni Settanta e i primi anni Ottanta. La
storia vede l'enigmatico Mr. Roarke (Michael
Peña) ospitare nel suo lussuosissimo e remoto
resort, sito su una sperduta isola tropicale,
chiunque voglia realizzare il suo sogno nel cas-
setto.
Mr. Roarke infatti dà forma a qualsiasi fantasia
il suo ospite gli chieda, grazie all'aiuto di atto-
ri e scenografie...
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